

# Garralda cambia 'los papeles'

El hasta ahora jugador del **Quabit** se convierte en entrenador tras la marcha de Bolea

LA GRADA



DEL 29 DE JUNIO  
AL 5 JULIO DE 2012  
Nº 32

EL SEMANARIO GRATUITO  
DE PRENSA UNIVERSAL

Grupo Prensa  
Universal

# DHenares.es

Información las 24 horas en **Punto Radio Henares 100.9 y 98.4 FM** [www.dhenares.es](http://www.dhenares.es), [www.dtorrejon.es](http://www.dtorrejon.es), [www.dsanfernando.es](http://www.dsanfernando.es) y [www.dcoslada.es](http://www.dcoslada.es)



## Adiós a las urgencias rurales

Siete **Puntos de Atención Continuada** de la provincia verán reducido su horario a partir de julio. **PÁG. 12**

## El calor 'seca' Beleña

La **Mancomunidad de Aguas del Sorbe** alerta de que la sequía nos lleva a estado de prealerta. **PÁG. 10**

# Amaral, Russian Red y Sergio Dalma, por 5 euros

» Lagarto Amarillo y Juan Magán completan el cartel de las Ferias de 2012

» La banda heavy **Barón Rojo** ofrecerá el único concierto gratuito, el miércoles 12 **PÁG. 11**



## El Ayuntamiento aprueba este viernes el AES

El **Pleno** dará luz verde al convenio. **PÁGINA 6**

Corredor



### La mezquita, al polígono

Ante las quejas de los vecinos de Torrejón. **P. 16**

## El alcalde de Torrejón quiere a Eurovegas

La delegación de **Sheldon Adelson** visitó esta zona del Corredor para su posible ubicación. **PÁGINA 16**



## Costlada recupera el Jarama

El Ayuntamiento madrileño invertirá **256.000 euros** en trabajos de limpieza y acondicionamiento, lo que permitirá a los vecinos disfrutar de su río. **PÁGINA 17**

• Editorial: 'Los beneficios de EuroVegas' • Y la columna de Antonio del Abril 'Unos más que otros'

La actualidad del Valle del Henares cuenta con un seguimiento pormenorizado en todos los medios de Prensa Universal. **Punto Radio Henares** le da cobertura en las ondas, a través del **100.9** y el **98.4** de la FM, y los diarios digitales de cada municipio en Internet; a saber, **dguada.es**, **dtorrejon.es**, **dcoslada**, **dsanfernando.es.es** y **diariodealcala.es**.

DEL 20 DE JUNIO AL 5 DE JULIO DE 2012  
www.dhenares.es

## PROTAGONISTAS



**Jaime Carnicero**

Concejal del Ayto. de Guadalajara

El concejal responsable de Contratación y Fiestas presentaba esta semana las actuaciones que compondrán los carteles de fiestas de la semana grande. Unos completos carteles que seguro van a satisfacer los más variados gustos. Desde el rock duro de Barón Rojo, porque los viejos rockeros nunca mueren, al romántico Sergio Dalma, pasando por Amaral. Augúramos el éxito. Ya. Por adelantado.



**Tomás Gismera Velasco**

Secretario Casa de Guadalajara

El atenzino Tomás Gismera acaba de presentar "Guadalajara en la savia de Madrid. Casa de Guadalajara, origen, pasado y presente", volumen número 12 de la colección Guadamadrid. Tras catorce años en la Junta Directiva de la Casa de Guadalajara, los últimos seis como secretario de la misma, es sin duda una de las personas más autorizadas para hablar de esta institución que si en los años sesenta cumplió un papel fundamental de apoyo y refugio de cuantos guadalajareños tuvieron que emigrar a Madrid, hoy es nuestra embajadora en la capital vecina.

# Los beneficios de EuroVegas

**E**l Real Madrid anuncia una casa de apuestas en la camiseta. El Estado promueve el juego con quinielas, loterías y un sinnúmero de sorteos casi diarios. Y las calles de media España están llenas de locales de juego que sólo exigen ser mayor de edad en los que cualquiera puede gastarse su exigua renta mensual sin ningún filtro ni defensa.

Tampoco hace falta irse muy lejos para presenciar el espectáculo de la prostitución callejera: en cualquier polígono, carretera secundaria y rotonda de nuestras ciudades prolifera un espectáculo deprimente sin que casi nadie haga nada, empezando por la Policía. Que tampoco tiene mucho éxito con el asentamiento de mafias delictivas y otros fenómenos similares que los destructores de EuroVegas afirman que comportaría de asentarse en España, y particularmente en Madrid, con un asentamiento en el valle del Henares como aspirante.

Lo que dicen que traería el complejo, en fin, ya existe. Y lo que esconden de su impacto económico y laboral, también se puede medir: miles de millones de euros y de puestos de trabajo, necesarios en cualquier lugar, pero especialmente en una comarca tan azotada por la crisis como la del Henares. Solo por esto, la mera posibilidad de que llegue esta importante inversión ya merecería una reflexión positiva de entrada: fijarse en los efectos perniciosos, sin aportar pruebas, sólo sirve para confundir a la ciudadanía y privarle de alternativas de progreso.

No se trata de aceptar sin más todas las peticiones del controvertido

Sheldon Adelson ni, tampoco, de minusvalorar los perjuicios potenciales que unas instalaciones consagradas al juego siempre pueden acarrear. Ni siquiera es necesario discutir que, puestos a elegir, a todos nos gustaría otra actividad distinta para empezar a desarrollar de verdad el manido 'nuevo modelo productivo', del que tanto se habla pero tan poco se hace.

Pero ninguna de esas dudas subjetivas o reales dan de sí lo suficiente para esconder el inmenso beneficio objetivo que sin duda supondría EuroVegas, especialmente porque una vez en marcha nada impide al Estado de Derecho utilizar sus herramientas legales y policiales para acabar o paliar los efectos secundarios.

Centrarse en éstos y dinamitar sin alternativa alguna la posibilidad cierta de encontrar empleo en un país con más de 5 millones de parados es indigno: quizá haya rabia, pero matar al perro sin más es de una torpeza imperdonable.

Se apela a prejuicios morales y políticos desechando el impacto positivo de un complejo de ocio en el que el juego sólo es una parte

## AIRES DE GUADALAJARA

**E**n una semana convulsa, con anuncios de diversos tipos (cierres de urgencias, despidos en sanidad, copago farmacéutico...) y que tocan de lleno al denominado Estado de Bienestar, coincide en el tiempo la aprobación de un nuevo marco que regula las condiciones laborales de los funcionarios y del personal laboral, tanto del Ayuntamiento de Gua-

## Adiós privilegios



dalajara como de la Mancomunidad de Aguas del Sorbe. A nadie le gusta tener que empezar a pagar por lo que antes tenía gratis, o decir adiós a determinados beneficios... Pero en los tiempos que corren, nadie entendería que, por ejemplo la MAS, concediera hasta préstamos para la adquisición de una vivienda... a un tipo de interés fuera de mercado.

## AVICU, ¿en septiembre?

**L**a compañía AVICU tendría previsto reanudar la actividad en el mes de septiembre, según cuentan algunos ex trabajadores. La noticia de su regreso ha provo-

cado todo tipo de comentarios, a favor y en contra. En el primer grupo, por la supuesta creación de nuevos puestos de trabajo; en el segundo, por los que esperan cobrar.

## Protagonista... sin querer

**E**l director de DHenares, Antonio Abril, se ha convertido esta semana en 'protagonista' de los medios de comunicación... sin querer. Un artículo publicado en el rota-

tivo *El País* sobre el cierre de cabeceras (y ahí está Guadalajara como ejemplo sangrante) reclamaba su visión del problema por la experiencia acumulada en medios provinciales.

**DHenares**

EL SEMANARIO GRATUITO DE PRENSA UNIVERSAL

DIRECTOR: Antonio del Abril

Director Adjunto: Óscar Sáez.  
Subdirectora Multimedia: Angeles Torres.  
Subdirector Editorial: Pedro Pérez Hinojos.  
Director de Punto Radio Henares: Daniel Sánchez.  
Jefa Informativos de Punto Radio: Esperanza Pérez.

Redacción, Administración y Publicidad:  
Plaza de los Caldos, 12, 4º 1 y 2, 19001. Guadalajara.  
Teléfonos 949 221 388 • 949 226 251.  
Correos electrónicos: redaccion@dhenares.es  
• publicidad@dhenares.es

Corresponsal político: José Luis Enriquez.  
Delegada Guadalajara: Yolanda Bernad.  
Delegada Costada y San Fernando: Desirée Santos.  
Delegado Torrejón: Emilio Sánchez.  
Jefe de Diseño y Maquetación: Fernando Pérez.  
Técnico de Sonido: Luis Meirino.  
Redacción y colaboradores: Rebiana Baglietto, Alíba Martín, Fernando Escudero, Marina de la Cruz, Laura Arribas, Soraya Galindo y Carlos Lozano. Fotografía y TV: Iván Espinola, Elena Botó y Sandra Santiago.  
Consejeros de Dirección: Paula Ballesteros, Javier de Antonio, Emilio Pacios y Alberto Prieto. Jefe de Distribución: Rafael Isado.

**Grupo Prensa Universal**

PRESIDENTE EJECUTIVO  
Julio R. Naranjo

DIRECTORA GENERAL: A.R. Erauncetamurgill  
DIRECTOR EDITORIAL: Antonio R. Naranjo

Secretaría Presidente Ejecutivo: Silvia Valle Gerente: Roberto Tovar. Director General Jurídico: David Vázquez Escolar. Asesor Jurídico: Francisco Gutiérrez Vallejo. Asesor Laboral: Pablo Barba Gutiérrez. Departamento de Administración: Beatriz Canorea

Edita: Grupo Prensa Universal S.L.  
Depósito legal: AV-183-1992  
Redacción, Administración y Publicidad:  
C/ Madre de Dios, 12, 28801. Alcalá de Henares.  
Teléfonos: 91 889 41 62 • 91 889 42 35  
• 606 330 959  
Fax: 91 889 51 15  
Correos electrónicos: redaccion@diariodealcala.es  
• publicidad@diariodealcala.es

## CARTAS DEL DIRECTOR

Antonio Abril



## Unos más que otros

Nos meten mano -con perdón- por todos los sitios. Es incuestionable que algo tenían que hacer con un gasto farmacéutico que, a todas luces, es desmesurado y que amenaza con poner en jaque al propio sistema, aunque no es menos desmesurado que otros gastos -me supongo que la mayoría de ustedes imaginan hacia donde estoy mirando, efectivamente por el lado de los políticos- pero que sin embargo se mantienen sin que nadie se cuestione lo más mínimo respecto de ellos. Es más algún político -mejor dicho política, Esperanza Aguirre. Para más señas- ha puesto el dedo en esa llaga y sus compañeros de profesión, de uno y otro bando, han desviado el punto de mira hacia otros blancos. Total que a la vuelta de dos días vamos a tener que hacer frente al tan traído y llevado copago que a pesar de lo que se ha traído y llevado, ahora que se queda parece que tiene más de improvisación que de análisis sosegado. Tal es así que se va aplicar a partir del próximo domingo y anteayer miércoles muchos farmacéuticos no

tenían nada claro como se iba a llevar a la práctica. Al parecer van a ser los ingresos de cada usuario los que van a determinar el porcentaje que cada uno tendrá que pagar de cada medicamento, a partir de ahora. Como es lógico sin hablamos de ingresos, la referencia es la renta y ahora mismo será la del 2010 -la del 2011 hay plazo para presentarla hasta el lunes- la que se tenga en cuenta. Y... ¿cuánto han podido variar las circunstancias de cada usuario en el transcurso del último año y medio? Tanto como que puede haber muchos que ahora estén en el paro e incluso algunos a punto de acabárseles la prestación. ¡Vamos! que si no tienen suficiente con una cosa, ahora vas y le sumas la otra. Ya parece un cachondeo que cada comunidad autónoma pueda mantener una postura diferente respecto de dicha medida, algunas -de las no gobernadas por el Partido Popular- han

anunciado su negativa a aplicarla, pero no parece muy consecuente que sea la renta del 2010, un parámetro a día de hoy totalmente desfasado, el que determine los porcentajes. Y lo que no puede ser es que, a tan sólo dos días de su aplicación, haya tantas incógnitas, tanto para los propios farmacéuticos como para los usuarios. Estoy de acuerdo en que hay que poner coto a que las casas se conviertan, como se convierten, en pequeños almacenes de medicinas que luego no se utilizan y terminan por caducarse. Estoy de acuerdo en que hay que poner rigor en un sistema que permite que más de 200.000 personas lo estafen utilizando recetas de pensionistas, que no les corresponden pero que les posibilita llevarse las medicinas totalmente gratis. Estoy de acuerdo en que hay que poner racionalidad en el sistema. Y, efectivamente, aunque todo ello

pasa por tomar medidas, llámese copago -que es más bien un repago- o como se quiera llamar, no siempre se debe machacar en el mismo clavo y menos con criterios que pueden conllevar, en principio, el incumplimiento de la propia normativa. Por ejemplo un trabajador que a fecha 1 de julio entra en el paro pero que hace dos años, hasta el 30 de junio de 2010, estuvo trabajando.

Puede ser que sea un temerario por ponerme a escribir de algo que no conozco en su totalidad, pero es que de momento nadie me lo ha sabido aclarar. Incluso en la tarde de ayer los farmacéuticos seguían recibiendo instrucciones para la aplicación de la medida.

Sólo estoy seguro de que a partir del próximo lunes las medicinas me van a suponer, cuando menos, un 10 por ciento más y eso que mis circunstancias económicas no tienen nada que ver con las que disfrutaba en junio de 2011 cuando, como a todo hijo de vecino, me tocó cumplir con Hacienda. Porque eso sí, Hacienda somos todos aunque unos más que otros.

## FIRMA INVITADA

José Luis Maximiliano Romo, Coordinador Provincial de Izquierda Unida



## Sanidad, educación y banca

Poco a poco vamos padeciendo en nuestras carnes los efectos de los recortes en Sanidad, Educación, dependencia y otras conquistas sociales por las que otras generaciones anteriores lucharon y que tanto esfuerzo social costó conseguir.

En Castilla-La Mancha y en el conjunto del Estado se van tomando medidas que tienen un elemento común: siempre perjudican a los mismos y siempre favorecen a los mismos. Siempre perjudican a la inmensa mayoría social y benefician a unos pocos privilegiados, a una casta privilegiada que provoca con su avaricia las crisis económicas y pretende que paguemos todos nosotros a costa de nuestro salario en especie, a costa de la Sanidad, la Educación, la dependencia y las pensiones que pagamos con nuestros impuestos y cotizaciones para beneficio de quien necesite en cada momento de ellos, no para el beneficio de esa casta que necesita esos recursos para seguir enriqueciéndose y que deteriora dichos servicios públicos, porque lo que busca, además, es convertirlos en un negocio, en su negocio.

Cada día vamos teniendo más información sobre como se están plasmando los recortes en el día a día. Sabemos que en el Hospital General de Guadalajara se van a cerrar durante el verano

la mitad de los controles y varios quirófanos. Sabemos que se van a reducir los centros de atención continuada, con lo que muchos pueblos quedarán desatendidos. Sabemos que este verano, muchos pueblos no tendrán médico a la vez que se multiplica por muchas veces su población. Sabemos que es muy probable, que estos recortes que se anunciarán como provisionales se mantendrán en todo o en parte cuando pase el verano.

Vamos a asistir también a un deterioro sin precedentes de la Educación Pública. Los recortes llevados a cabo en la escuela, que no afectan a los centros concertados, tendrán como consecuencia una pérdida de calidad educativa, que afectará inicialmente a los más desfavorecidos y que en el medio-largo plazo será la causa de una mayor desigualdad social. Las clases dominantes quieren mantener la dirección de esta sociedad en manos de los suyos y para ello eliminan la posibilidad de acceso a la educación de una amplísima mayoría social, empleando para ello viejas estrategias ya conocidas, como el aumento de las ratio de alumnos por clase, el aumento de las horas lectivas a los profesores, el aumento de las tasas universitarias. En definitiva, el desmantelamiento de una Educación Pública de calidad, que garantiza que todos y

todas puedan acceder a la misma en condiciones de igualdad.

La Sanidad y la Educación Públicas, dos de los pilares básicos del Estado de Bienestar están en peligro inminente. No es verdad que no haya recursos públicos suficientes para mantenerlas. Ha sido precisamente la decisión política de dedicar los recursos públicos a pagar los excesos de la banca, de las grandes empresas en general y las del ladrillo en particular, en vez de a mejorar el Estado Social, lo que ha esquilado las arcas públicas y lo que las continúa esquilando.

La Comisión Europea estima que la banca española ha recibido hasta septiembre de 2011 ayudas públicas por importe de 110.000 millones de euros. Bankia, ha recibido o va a recibir del estado una inyección de más de 23.000 millones de euros y el fondo de rescate a la banca supone 100.000 millones de euros más. Para garantizar el pago los bancos alemanes y europeos piden más recortes más precarización social y laboral, lo que producirá más paro y más recesión y un círculo vicioso que irá empeorando la situación por momentos. Son los intereses de quienes provocaron la crisis los que se anteponen a los de la mayoría social. Es la hora de la movilización social. Es la hora de decir basta.

**CRÓNICAS DE UN PADAWAN** Pedro L. Toledo

## Del puente

**E**n el día de hoy y como homenaje al Maratón de los Cuentos de hace unos días, contaré un cuento. Un cuento que puede ser real o una leyenda urbana. Pero un cuento, que cuando se lee, trae a nuestra memoria, hechos, puede que no tan exagerados, pero sí bastante parecidos. Aunque mi abuelo decía que en España el que no jode y no roba, es porque no tiene dónde, siempre hay quien nos supera.

Érase una vez que se era, que se personó un alcalde de un pueblo griego, en un pueblo de Andalucía. El alcalde andaluz, le recibió como se merecía: intercambio de presentes, un finito, con jamón del bueno y vuelta al pueblo. Para cenar, le llevó a su casa. Pedazo de cortijo de trescientos metros cuadrados en una sola planta, piscina de riñón (que debió costar un ídem), un jardín de rosas con jazmines y cuadra con 10 caballos.

El griego asombrado, ya en los postres, (servidos en platos de porcelana cara, con cubertería de plata y manteles de Lagartera, por una "chacha" con acento rumano y medidas espectaculares), preguntó:

—Oye, cómo un pueblo como este, puede permitirse que su alcalde tenga un sueldo, que le permita este tren de vida.

El alcalde, sonrió y con su particular gracejo le dijo:

—No, si mi sueldo es pequeño, apenas tres mil euros limpios al mes y otros mil que pueden caer en dietas, pero esto sale de otro sitio, ven conmigo.

El alcalde andaluz le recibió como se merecía: intercambio de presentes, un finito con jamón del bueno...

Salieron fuera, cogieron el "BMX Xnosecuantos" y en silencio, se encaminaron al pueblo. Cuando llegaron a un puente el alcalde habló:

—Ves este puente, vino por medio de una subvención de la Unión Europea, era de cuatro carriles, dos por dirección. Le hicimos con un solo carril y pusimos un semáforo. Con lo que sobró, me hice mi casa y un fondito en las Caimán. Si miras los mapas de Bruselas, aparece el de cuatro carriles, pero por aquí no viene nunca nadie.

El griego sonrió, tomó nota mental de lo ocurrido y volvió a su país. A los 5 años, el griego invitó al alcalde andaluz a su pueblo. Intercambio de presentes, degustación de queso, de siete tipos distintos de yogur y de Ouzo y vuelta al pueblo. Fueron a cenar a casa del griego. Entrada de palacete con frontispicio, columnas dóricas con su capitel y todo, jardines con parterres, fuentes con chorritos de colores. Y después a cenar, cena con gran lujo también, con una "chacha" no menos espectacular que la del andaluz, pero esta con rasgos asiáticos.

El alcalde andaluz, no salía de su asombro y en los postres preguntó: —Enhorabuena, creo que me has superado, pero, ¿cómo lo has hecho? El griego sonrió y le indicó que le acompañara al porche, con el dedo índice señaló:

—¿Ves ese puente de allí?

—¿Qué puente? —Contestó el andaluz.

—El de seis carriles, que aparece sólo en los mapas de Bruselas.

Y colorín colorado.... Que la fuerza os acompañe.

**EL BALCONCILLO**

Javier del Castillo



## Abrir una ventana y respirar

**D**udando si una semana o diez días, con desayuno o media pensión, con hijos o sin hijos, en las islas o en la península y, eso sí, a finales de julio para evitar el incremento de tarifas del mes de agosto. En esas estamos —como otros años, aunque con algunos meses de retraso—, sin certezas a la vista, pero convencidos de los efectos beneficiosos para la salud mental y física de un descanso merecido lejos de Madrid.

En estos días de crisis y fuego —de un calor casi insoportable—, hablar de las vacaciones puede ser hasta un alivio. Sobre el paisaje cotidiano de una probable subida del IVA y una larga lista de medicamentos que habrá que pagar a tocateja, cuesta desconectar y asomarse a la brisa marina de primeras horas de la mañana en cualquier playa de nuestro extenso litoral. Por mucho que uno lo intenta, no hay forma de ver el horizonte azul y despejado.

Las vacaciones, como el trabajo para millones de españoles, se están poniendo cada vez más difíciles. En estos momentos, el número de reservas vacacionales está por debajo del cincuenta por ciento respecto a años anteriores, y cada vez es más frecuente escuchar: "este año nos vamos al pueblo".

Pues mira, tampoco es mala alternativa para quienes todavía podemos rencontrarnos y hasta reconciliarnos con el mundo rural y, como cantaba María Ostiz, "abrir una ventana en la mañana y respirar; la sonrisa del aire en una esquina y trabajar, trabajar...". Aunque lo de trabajar no venga al caso.

Lo que sí viene al caso, como consecuencia de la crisis económica, es la puesta en valor de nuestros pueblos. El mundo rural —para muchos, una postal campestre— puede convertirse en los próximos años en refugio para quienes vean impotentes cerrarse a su paso las puertas del empleo en la gran ciudad.

Será difícil que nuestros pueblos —muchos de ellos abandonados y sin otras señales de vida que las ocasionales visitas de los fines de semana—

recuperen la actividad. No será fácil atraer a los hijos y nietos de quienes se fueron a "la capital" con la maleta de cartón en busca de mejores oportunidades para ellos y los suyos. Es probable que algunos se hayan hasta arrepentido de haberlo hecho, dejando atrás los escenarios de la infancia, llenos de precariedades y de sacrificios, pero ya no tiene remedio. Ni los años ni las circunstancias facilitan el retorno, salvo para poner a prueba la memoria frente a una barbacoa en vacaciones.

Si la crisis económica sirve para animar el ambiente de nuestros núcleos rurales, ya no será todo tan negativo. Los pueblos siguen estando ahí, con los brazos abiertos, esperando una segunda oportunidad: la que no tuvieron cuando todavía no se había producido la diáspora.

Mucho antes de que la palabra "rescate" se haya puesto de moda y nos hayan metido el miedo en el cuerpo, existía en mi infancia un programa de televisión en blanco y negro, como no podía ser de otra manera, titulado "Operación Rescate".

¿En qué consistía aquella operación rescate? Pues en descubrir restos arqueológicos, cerámica y monedas de épocas lejanas. Rescatar tampoco rescatábamos gran cosa, pero salíamos en la tele.

Ahora no. Ahora los rescates nos llegan de Europa y nos amargan las vacaciones, que es bastante peor.

**TORRE DEL GALLO**

Javier Sanz

## Jaque Mato

**P**arece que de los Ministerios, el de Sanidad es el primero —no el único— en el que se hicieran oposiciones para coger la cartera. No de otra forma se entiende que la hayan agarrado Villalobos o Pajín, y ahora Mato. De la última titular, coordinadora de la campaña que llevó a Rajoy a la Moncloa, circulan estos días vídeos por la red que válgame el Señor. Disparate tras disparate sin que se le mueva un pelo.

Lo último ocurrió el lunes. En una conferencia organizada por la industria farmacéutica —así, como lo leen— no se le ocurrió sino anunciar que va a presentar una propuesta para dejar de financiar medicamentos para "patologías leves" o "síndromes menores", que no sabemos lo que son pues patología es patología y síndrome es síndrome. Dichos medicamentos "podrían ser sustituidos por cualquier otro producto, algunas veces natural." O sea, que en la era del genoma volvemos a la botica de la abuela, a las infusiones... y a otras hierbas. En realidad, los tratamientos propuestos son otros pues no dejamos de ver sino transfusiones: de la Sanidad a la Banca. Sin retorno.

# HOMBRES G EN LA PLAYA



ARTISTA INVITADO MARES

Concierto a beneficio de la "Fundación Arco Iris"

VIERNES

29

JUNIO 2012

22.00 H

ALCALÁ DE HENARES  
PLAZA DE TOROS  
AVDA. MIGUEL DE UNAMUNO S/N

COLABORA



ORGANIZA



PUNTOS DE VENTA

Precio de la entrada: 15 euros + 3 euros (donativo a beneficio de la Fundación Arco Iris)

VENTA DE ENTRADAS

902 400 222



www.elcorteingles.es



Oficina Municipal de Turismo  
(Pza. de Los Santos Niños)

ENTRADAS YA DISPONIBLES

**425 medicamentos** podrían salir de la lista de 'financiados', lo que permitirá ahorrar 458 millones de euros, aunque habrá excepciones para enfermos crónicos.

DEL 29 DE JUNIO AL 5 DE JULIO DE 2012  
www.dhenares.es

# 'Recetario' para un copago sin líos

A partir del 1 de julio, cada usuario pagará en función de la renta, incluyendo a pensionistas. "Estamos a la expectativa", dice Hombrados

F.E. / Y.B | GUADALAJARA

Twitter: @dhenaresweb



En Guadalajara, ya está todo listo para la puesta en marcha del copago de los medicamentos, que comenzará a aplicarse en toda España a partir del próximo 1 de julio. Y no sin esfuerzo. Según Ignacio Romeo, secretario de la Junta de Gobierno del Colegio de Farmacéuticos de Guadalajara, "estamos trabajando a contrarreloj". La principal novedad radica en el colectivo de pensionistas y jubilados, que en función de su renta, deberán abonar o no por sus medicamentos. "Estamos a la expectativa", reconoce Carmen Hombrados, presidenta de la Federación de Asociaciones de Jubilados y Pensionistas de Guadalajara. La llegada del medicamento ha supuesto, según Romeo, un incremento de ventas en determinados medicamentos, pero a partir de ahora, "la detracción del consumo está asegurada", augura.

## ► ¿Tendremos que 'copagar' todos los usuarios por los medicamentos que nos recete el médico?

No. Quedarán exentos los beneficiarios de pensiones no contributivas y los parados de larga duración que ya no perciban prestación alguna, así como las



personas con discapacidad, los perceptores de rentas de integración social, las víctimas del síndrome tóxico y todos aquellos usuarios que necesiten medicamentos como resultado de un accidente laboral o una enfermedad profesional.

## ► ¿Cuánto tendrán que pagar los trabajadores?

Hasta ahora los trabajadores en activo del sector privado tenían que abonar, con carácter general, el 40% de sus medicamentos. Desde el 1 de julio, pagarán lo

mismo si cobran menos de 18.000 euros brutos al año; un 50% los que cobre entre 18.000 y 99.999 euros; y un 60%, los que perciban 100.000 euros o más.

## ► ¿Cómo afecta esta medida a los jubilados que cobran pensiones contributivas?

Aquí radica la novedad, y también la duda. Según explica Romeo, todos ellos tendrán que abonar un 10% de los medicamentos. Pero cambia el tope mensual. Los que cobren menos de 18.000 euros no tendrán que pagar más de 8 eu-

ros al mes; los que la superen tendrán un tope de 18 euros mensuales y los que lleguen a los 100.000 euros o más, el límite será de 60 euros al mes. La duda reside en cómo se articulará esa devolución, porque las comunidades autónomas dispondrán de seis meses para abonar la diferencia a través de una transferencia a la cuenta donde cobran la pensión. Eso sí, se recomienda conservar el ticket de compra.

## ► ¿Si tengo que pagar, cómo calcula el Estado el porcentaje que me corresponde?

Los Ministerios de Sanidad, Servicios Sociales e Igualdad y el de Hacienda y Administraciones Públicas han cruzado sus datos para que el cálculo del porcentaje de cobro se realice en función de la última declaración de la renta, en este caso de 2010. Y ahí radica uno de los principales problemas, como diría el cantante Rubén Blades, 'sorpresas te da la vida'. ¿A cuántas personas les ha cambiado su 'estatus' en dos o tres años?

## ► ¿Cómo sabrán en la farmacia cuánto tengo que pagar por los medicamentos que adquiera?

De manera transitoria -y hasta que se ponga en marcha la tarjeta sanitaria electrónica que contendrá los datos del paciente y el porcentaje que le corresponde pagar- habrá un nuevo modelo de receta, de color azul, que sustituirá a las actuales (roja y verde). En cada una, habrá una pegatina con un código asignado a cada usuario en función de su régimen de adquisición de medicinas y del tipo de medicamentos.

Opina sobre la noticia en... [www.dhenares.es](http://www.dhenares.es)

**PRESCRIPCIÓN**  
(Consignar el producto. En caso de medicamento: DCI o marca, forma farmacéutica, presentación, dosis, número unidades por envase)

DP...  
Nº...

Desde que acudimos a la consulta de nuestro médico hasta que nos dirigimos a la farmacia, la Administración ya se ha tomado la molestia de catalogarnos en función de la Declaración de la Renta de...

¿Cuál es tu código, echa un vistazo. (Militares, funcionarios y personal de Justicia abo...)

...nerán un 30% de los medicamentos)

## ¿Cuánto pagaré por los medicamentos?

**Duración Tratamiento**

Logi...  
Unidades, toma

Dada...  
Fecha...

**PACIENTE** (Nombre, apellidos, año de nacimiento, número de identificación)

### TS001

Engloba a pensiones no contributivas, parados de larga duración, pacientes con un síndrome tóxico, rentas de inserción social, discapacitados o aquellas personas que padezcan una enfermedad laboral o hayan sufrido un accidente laboral.

### TS002

Pensionistas con rentas inferiores a 18.000 euros y pensiones contributivas entre 18.000 y 100.000 euros. A ambos les tocará pagar un 10% de sus medicamentos, pero con un límite máximo de 8 euros al mes en el primer caso y de 18 euros en el segundo.

### TS003

En este código se incluye a trabajadores en activo que cobren menos de 18.000 euros al año. En este caso, las personas que tengan asignado el código 003 pagarán un 40% de los medicamentos que adquieran (lo mismo se aplica a los parados de larga duración).

### TS004

En este apartado se incluye a trabajadores en activo cuyas rentas superen los 18.000 euros al año pero no exceden los 100.000 euros. En este caso, los usuarios deberán abonar el 50% del precio total de aquellos medicamentos que consuman.

### TS005

Trabajadores en activo o pensionistas cuyas rentas superen los 100.000 euros al año. Las personas incluidas en este apartado deberán abonar un 60% en ambos casos, aunque si es pensionista tendrá un límite de 60 euros al mes.

**VOLANTE DE INSTRUCCIONES AL PACIENTE**

P3 (A4)

El presente volante de instrucciones al paciente es un documento informativo que tiene como finalidad facilitar al usuario la información necesaria para el correcto uso de los medicamentos. El presente volante de instrucciones al paciente no sustituye a la información contenida en el prospecto de cada medicamento. El presente volante de instrucciones al paciente es un documento informativo que tiene como finalidad facilitar al usuario la información necesaria para el correcto uso de los medicamentos. El presente volante de instrucciones al paciente no sustituye a la información contenida en el prospecto de cada medicamento.

**RECETA ORDINARIA / ACTIVOS**

Castilla-La Mancha

PP Y PSOE HAN DADO EL VISTO BUENO AL CONVENIO COLECTIVO QUE ENTRARÁ EN VIGOR EN JULIO

# El nuevo AES, por fin al Pleno

Y. BERNAD | GUADALAJARA  
yolandabernad@dhenares.es

Tras seis meses de negociaciones, por fin llegó el acuerdo. Esta misma semana, el alcalde, Antonio Román, y representantes de los sindicatos UGT y CSI-CSIF, firmaban el Acuerdo Económico y Social para el personal funcionario y el convenio colectivo para el personal laboral del Ayuntamiento, y que estará vigente hasta el año 2015. Objetivo: acabar con los 'privilegios' de medio millar de trabajadores. El texto será sometido a debate para su aprobación en el Pleno de hoy viernes, y contará con el visto bueno del PSOE y la oposición de IU.

El nuevo AES y que afecta a cerca de medio millar de empleados contempla, entre otras cuestiones, una reducción de las vacaciones y días libres de funcionarios y personal laboral; la ampliación de jornada laboral a 37,5 horas semanales; además de la supresión de algunas ayudas sociales. Según Chema Domínguez, del sindicato CC.OO., único con representación en la Mesa de Negociación que



Fachada del Ayuntamiento

rechazó la propuesta, el Consistorio se ahorrará 600.000 euros: 200.000 gracias a la renegociación de las pólizas de salud privadas de la que gozan los trabajadores; a través de la reducción de horas extra (100.000 euros de ahorro) por la ampliación de la jornada laboral; eliminando la partida de 50.000 euros

destinada a festejos para trabajadores; suprimiendo otros 200.000 euros del complemento de productividad y rebajando en 50.000 euros la partida destinada a las ayudas sociales.

Las negociaciones comenzaron a principios de año, en un proceso no exento de desencuentros, como la polémica protesta protagonizada por varios funcionarios durante la celebración de un pleno el pasado mes de marzo. Durante el proceso, el PP suavizó su planteamiento inicial, planteando la aprobación de un AES a dos años vista en lugar de los cuatro finalmente pactado. Sin embargo, la postura del PP se ha endurecido en el último tramo, incluyendo también una reducción del fondo de las ayudas sociales (para la adquisición de gafas, becas de estudio, etc.)

Una vez superado el trámite pleno, el nuevo AES deberá ser publicado en el Boletín Provincial, por lo que podría entrar en vigor a finales de julio.

 Entra y opina en [www.dhenares.es](http://www.dhenares.es)

## mociones

### Educación infantil. PSOE e IU, en contra de las subidas

Aunque por separado, el Grupo Municipal PSOE e IU han presentado ambas mociones instando al Gobierno regional el mantenimiento de ayudas a los Centros de Educación Infantil. La Junta ha retirado las subvenciones de cien euros mensuales por niño, después de que el Ayuntamiento iniciara el proceso de selección para los centros de Manantiales y Alfanhú.

### Empleo. Para planes de empleo y formación

La oposición también ha presentado, por separado, una moción prácticamente idéntica: la convocatoria urgente de Planes de Empleo y Formación y la recuperación del SEPECAM. Choca con la iniciativa presentada por el PP de apoyo a las medidas adoptadas por los Gobiernos de España y Castilla-La Mancha para la generación de empleo en la región.

# agua

...  
en el baño  
en la piscina  
al lavar el coche  
al regar el jardín  
al poner la lavadora  
al tirar de la cisterna  
al separar los residuos  
al utilizar el lavavajillas

hay muchas formas  
de ahorrar agua ahora  
o echarla en falta después.

**mas**  
Mancomunidad  
de Aguas del SOTRE

# A la espera de atención regional

PSOE e IU valoraron negativamente la elección de Ana Guarinos como presidenta del PP provincial en ABC PUNTO RADIO HENARES

E. SÁNCHEZ | GUADALAJARA

emiliosanchez@diariodecalca.es **Twitter:** @Emi\_SanchezH

Los primeros meses del gobierno azul de la Diputación de Guadalajara no satisfacen a la oposición. Julio García (PSOE) y Francisco Riaño (IU) analizaron los primeros meses de Ana Guarinos al frente de el organismo provincial en el programa de ABC PUNTO RADIO HENARES, 'Queremos Hablar del Henares'. "El PP desde el primer momento destruye lo que se había hecho en Guadalajara", comentó el representante socialista, cuyo discurso anduvo por los mismo parámetros que el de Riaño: "Lo poco bueno que hay es porque han continuado por la senda que ya había dejado marcada el anterior equipo de gobierno. Solo hacen una defensa a ultranza de las políticas del Gobierno regional, que nada favorecen a la provincia de Guadalajara". El PP, invitado a la tertulia, declinó la posibilidad de intervenir en 'Queremos Hablar del Henares'.

"El virus de la herencia recibida es un mantra que repiten a todos horas en lugar de gobernar", apostilló el representante socialista, que intentó desgranar el estado de las cuentas alcarreñas. "Quedan siete millones de euros de remanente de tesorería de la liquidación anterior. Nosotros planteamos que se podría desarrollar un plan de empleo y un plan de emergencia social", comentó García. "Al PP le gusta repetir que no se puede gastar lo que



Momento de la tertulia en los estudios de ABC PUNTO RADIO HENARES

no se tiene. Cuando el dinero privado tiene miedo y no va a entrar en el mercado es al sector público a quien le corresponde dinamizar la economía", explicó el diputado de Izquierda Unida.

Asimismo, Riaño abogó por solucionar "la problemática de las deudas entre administraciones que está estrangulando a los pueblos de Guadalajara". "Es una anomalía completa. In-

caso la legislación no está preparada para este tipo de situaciones", consideró García, que empatizó con "los ayuntamientos que lo están pasando muy mal". Finalmente, ambos dirigentes políticos valoraron de forma negativa la elección de Ana Guarinos como presidenta del PP provincial, "ya que se impone la línea dura del partido, que más atiende al Gobierno regional y menos a los ciudadanos".

## Julio García

"El virus de la herencia recibida es un mantra que repiten en lugar de gobernar"



## Francisco Riaño

"El PP hace una defensa a ultranza de las políticas regionales, que no favorecen a la provincia"



La edil, Verónica Renales

## Campamentos, ludotecas y Juegópolis para divertir a los niños

La Concejalía de Bienestar Social del Ayuntamiento de Guadalajara ha organizado cuatro actividades para el verano 2012 dirigidas a la infancia, que se desarrollarán hasta principios del mes de septiembre en distintos centros sociales municipales de la ciudad. Se trata del programa lúdico educativo Juegópolis, de las ludotecas municipales Dubidú y Baluba; del Campamento Urbano Municipal y de la Escuela de Participación Educativa, nueva actividad que se organiza en coordinación con la Concejalía de Juventud. En total, el Ayuntamiento de Guadalajara invertirá en el conjunto de estas actividades la cifra de 22.200 euros y se espera que el número de participantes sea de más de 600 niños y niñas. El programa Juegópolis, uno de los más demandados, está diseñado para niños de edades comprendidas entre los 6 y los 12 años. El plazo de inscripción permanecerá abierto hasta 6 de julio. Para más información en los centros sociales municipales, en el CMI y en [www.guadalajara.es](http://www.guadalajara.es).

## Y además

### PSOE. Magdalena Valerio repite como secretaria local

Magdalena Valerio fue reelegida este lunes como secretaria general de la Agrupación Local del PSOE de Guadalajara. Los militantes, reunidos en asamblea, otorgaron a Valerio y a su nueva Ejecutiva un apoyo del 82% de los votos emitidos. La Asamblea Local también aprobó una resolución en la que insta al Gobierno de Cospedal a reanudar las obras del Hospital y la construcción del Parque Científico y Tecnológico del Ruiseñor.



### Marcha negra. Los mineros pasan por Guadalajara

La marcha del Carbón ha entrado en la provincia de Guadalajara. Los mineros procedentes de Teruel llegaron el miércoles a El Pedregal, en la comarca de Molina de Aragón, desde donde continuaron su trayecto pasando por otros municipios de la provincia de Guadalajara, antes de llegar a Madrid. La columna de mineros prosiguió su marcha a pie por otras localidades de la provincia, entre ellas, Molina de Aragón, Alcolea del Pinar, Taracena y Azuqueca de Henares.

### Huelga. En el sector del Metal para el mes de julio

El secretario general de MCA-UGT de Guadalajara, Jesús Butrón, ha anunciado que el próximo lunes habrá una Asamblea de delegados de UGT y CCOO del Metal para informar de la huelga que ya ha sido convocada en el sector para los días 5, 6, 9 y 13 de julio. La decisión se ha tomado después de que patronal y sindicatos no se pusieran de acuerdo para renovar el Convenio Colectivo provincial que afecta a más de 4.000 trabajadores.

# LOS ÚLTIMOS CARPETANOS

## EL OPPIDUM DE EL LLANO DE LA HORCA (SANTORCAZ, MADRID)

Exposición: del 18 de abril al 25 de noviembre de 2012

**Museo Arqueológico Regional**  
Plaza de las Bernardas s/n. Alcalá de Henares (Madrid)

Martes a sábados, de 11:00 a 19:00 h.  
Domingos y festivos, de 11:00 a 15:00 h.  
Lunes, cerrado

Visitas guiadas  
(con reserva previa).  
Tel: 91-879 66 66 / 81

[www.madrid.org/museoarqueologicoregional](http://www.madrid.org/museoarqueologicoregional)

**Σ M**  
La Suma de Todos

Comunidad de Madrid

[www.madrid.org](http://www.madrid.org)



MUSEO  
ARQUEOLÓGICO  
REGIONAL

### ... ¿Qué te parece el Parque de Aguas Vivas?

Tras varios meses de trabajos, el barrio de Aguas Vivas estrena su parque. Una zona verde con un estilo único y numerosas atracciones, no sólo para los pequeños, también para los amantes de la jardinería y aquellas personas que aprecian la estética. Entra y opina a través de la web [www.dhenares.es](http://www.dhenares.es), el Twitter @dhenaresweb y @dguadaweb y del Facebook.

# Ya estamos en prealerta

## La MAS prepara una campaña para reducir el consumo de agua

**YOLANDA BERNAD** | GUADALAJARA

yolandabernad@dhenares.es  
Twitter: @dhenaresweb / @dguadaweb

**Calor + ausencia de lluvias + un aumento en el consumo de agua = Prealerta por sequía. El presidente de la Mancomunidad de Aguas del Sorbe (MAS), Jaime Carnicero, dibujaba este panorama ante los medios de comunicación. Tras un invierno seco, el verano se presenta igual o peor, por eso los técnicos de la MAS siguen con especial atención la evolución de las reservas del embalse de Beleña, que ayer jueves registraba 34,28 hectómetros cúbicos, por debajo del umbral de prealerta fijado en 35.**

Desde la MAS llevan tiempo realizando los trabajos correspondientes a la situación de prealerta, y ya tiene lista una campaña de concienciación que presentará en breve y cuyo objetivo es la reducción del consumo en los meses de julio y agosto, "vitales para finalizar con garantías el verano".

"Vamos a intentar descender el consumo porque no creemos que vayamos a tener fuentes adicionales por lluvias en verano. Tenemos que tender a minimizar o bajar el consumo porque sería muy extraño que en julio y agosto lloviese mucho. Por eso hay que trabajar de cara a los meses de octubre y noviembre, que son importantes para el año hidrológico", reconocía Carnicero.

Desde la MAS se recuerda la importancia que tienen gestos cotidianos



Las reservas del embalse de Beleña garantizan el suministro para el verano

### EL ACENTO

## ¿Adiós a la MAS?

Cada vez que habla Antonio Beteta, secretario de Estado de Administraciones Públicas, muchos tiemblan. Fue el responsable de que Pío pudiera necesitar siete mil años en saldar sus deudas. Y ahora, el culpable de poner en la picota a todas las Mancomunidades de la región, que pasarían a ser gestionadas por las Diputaciones. Desde la MAS prefieren no hablar porque no hay nada más que estas declaraciones lanzadas a los medios de comunicación. ¿Globo sonda?

como limitar el número de riegos, realizar un mantenimiento del agua de las piscinas para evitar su vaciado, así como ducharse en lugar de utilizar la bañera. En cualquier caso, según Carnicero, no se prevén restricciones en el suministro de agua para el verano.

### NUEVO AES

Por otra parte, en la última Asamblea Extraordinaria de la MAS celebrada esta semana permitió la aprobación de un nuevo Acuerdo Económico y Social (AES) para los algo más de cuarenta trabajadores de la entidad, y que pasa por el acceso al fondo de ayudas sociales en función del salario y la ampliación de la jornada laboral.

➔ [¿Qué haces para ahorrar?... www.dhenares.es](http://www.dhenares.es)

### +noticias

#### Cruz Roja. 'Coloca' a 229 personas en la región

■ Cruz Roja ha clausurado esta semana la campaña 'Damos vida a Castilla-La Mancha', una iniciativa orientada a la inserción laboral para aquellas personas de difícil colocación. En total, de las 1.034 personas atendidas en 2011 en toda la región, 229 lograron ser insertadas en el mercado de trabajo, el 27%, según datos de la ONG. En Guadalajara, una veintena de empresas participaron a lo largo de 2011 en el proyecto, lo que permitió el desarrollo de prácticas en empresas de todos los sectores.

#### Guadalajara. Entra en el club de Ciudad Inteligente

■ El alcalde, Antonio Román, participó esta semana en Valladolid en la sesión constitutiva de la Red Española de Ciudades Inteligentes. Un acto que se desarrolló en la Casa Consistorial y que contó con la presencia de alcaldes y concejales de los 24 ayuntamientos españoles integrados en dicha red y que son: Alicante, Barcelona, Burgos, Cáceres, Castellón de la Plana, Córdoba, A Coruña, Guadalajara, Huesca, Logroño, Lugo, Madrid, Málaga, Murcia, Palencia, Pamplona, Rivas-Vaciamadrid, Sabadell, Salamanca, Segovia, Valencia, Valladolid, Vitoria-Gasteiz y Zaragoza.

SEGÚN ANTONIO ROMÁN, ES UNO DE LOS PARQUES "MÁS BONITOS" DE GUADALAJARA

## Aguas Vivas estrena, por fin, su parque

■ El alcalde de Guadalajara disfrutó como un niño durante la apertura pública del nuevo parque de Aguas Vivas, "un parque innovador que sorprenderá a los ciudadanos y que se ha convertido en una exposición permanente de las técnicas de diferentes oficios transformadas en elementos plásticos. Es, sin duda, uno de los parques más bonitos de Guadalajara", señalaba Antonio Román esta misma semana, y que no dudó en comprobar el estado de algunos de los elementos recreativos instalados.

Tal y como recordó el alcalde durante la visita por el recinto, "este es un par-



El alcalde, Antonio Román, comprobando uno de los juegos del parque

que en el que se lleva trabajando desde hace mucho tiempo por parte del Ayuntamiento de Guadalajara y en el que han trabajado muchas personas". El proyecto se inició en diciembre de 2008, bajo la modalidad de Escuela Taller, pero "hubo que detenerlo ante la negativa de la Junta de Comunidades, entonces presidida por el socialista José María Barreda, para financiar su continuación".

El nuevo Parque de Aguas Vivas tiene una superficie de 4 hectáreas situadas entre el barrio de Aguas Vivas y el Barranco del Alamín. Cuenta, entre otros elementos, con 12.000 plantas, 8.000 metros cuadrados de praderas; 8.400 metros cuadrados de paseos pavimentados de hormigón coloreado, 5 puentes de madera, y casi 6.000 metros cuadrados destinados a zona infantil.

# Ferias 2012: ¿alguien da más?

Actuarán Russian Red, Juan Magán, Sergio Dalma y Lagarto Amarillo

Y.B.B. | GUADALAJARA

yolandabernad@dhenares.es

Se desveló la incógnita. Al dúo Amaral (sábado, 15 de septiembre) y Barón Rojo (miércoles, 12) se sumará otro puñado de artistas que pondrán ritmo y romanticismo –cada uno en su estilo– a las ferias de Guadalajara. Lagarto Amarillo será el primero en subirse al escenario (Espacio Tyce), el viernes, 7 de septiembre, a las 23 horas. Le sucederán Sergio Dalma, Juan Magán o Russian Red.

Los seguidores del grupo madrileño Lagarto Amarillo tendrán la oportunidad de escuchar en directo su tercer álbum, 'Estoy mintiendo de verdad'. El sábado 8, será el turno de Russian Red (Espacio Tyce, a las 0.00 horas). La artista, fiel al pintalabios rojo presenta 'Fuerteventura', su segundo álbum. Y de la música indie pasamos al heavy-metal. El miércoles 12 de septiembre, y como ya adelantó este periódico, Barón Rojo pondrá la guinda al festival Guadarock, en las Pistas de Atletismo 'Fuente de la Niña'. El único concierto gratuito tendrá un guiño al heavy-metal más clásico con la participación de los finalistas del Festival Denominación de Origen Guadalajara (Hyperboria, Dreamslaves y Vidas Paralelas), que caldearán el ambiente a partir de las 22.00 horas.

Uno de los artistas del momento,



Lagarto Amarillo

Juan Magán, será el encargado de hacer mover el esqueleto. Este productor, Dj, compositor y cantante, actuará el jueves 13, a las 23.00 horas. Para los más románticos está pensada la actuación de Sergio Dalma, uno de los galanes del pop español (viernes, 14 de septiembre, en el mismo escenario (23.00 horas). El plato fuerte vendrá el sábado, 15 de septiembre, con la actuación estelar de Amaral. Las entradas ya están a la venta, a través de la web de Producciones Malvhadas y concertados.com. El precio es de 5 euros comprándola anticipadamente (www.guadalajara.es, sección agenda; concertados.com o www.malvhadas.com), 10 euros en taquilla.

Más información en [www.dhenares.es](http://www.dhenares.es)



Sergio Dalma



Juan Magán



Russian Red

LAS NOCHES SON PARA EL VERANO

Sábado, 30 de junio

Dentro de la programación Las Noches son para el verano, la propuesta musical pasa por los Jardines del Infantado, con la actuación de José Luis Serrano, que presentará 'Paisajes sonoros', un espectáculo audiovisual basado en la interpretación de Serrano y la proyección de imágenes y vídeos. La entrada, gratis. A las 22.30 horas.



# AICOHE

Agrupación de Inmobiliarias del Corredor del Henares

[www.aicohe.es](http://www.aicohe.es)





El Pleno de la Diputación Provincial de Guadalajara ha procedido a la aprobación de una modificación de los Fondos FEDER con el objeto de ejecutar las obras para el arreglo de la carretera de Iriépal. La vía cuenta con una extensión de 2 kilómetros.

DEL 29 DE JUNIO AL 5 DE JULIO DE 2012  
www.dhenares.es

# Cerrojazo a las urgencias

Guadalajara perderá seis Puntos de Atención Continuada a partir de julio

YOLANDA BERNAD

@dhenaresweb

■ En la misma semana en la que Sanidad anunciaba la retirada de financiación de más de 450 medicamentos y a tan sólo unos días de la entrada en vigor del copago farmacéutico, Castilla-La Mancha se levantaba con dos nuevos anuncios relacionados con la sanidad. El primero de ellos, y el más polémico, el cierre de centros de urgencias, donde Guadalajara es la provincia que más pierde. El segundo, el inminente despido de interinos.

El director gerente del Servicio de Salud de Castilla-La Mancha, Luis Carretero, era el encargado de comunicar el miércoles que 23 de los 183 Puntos de Atención Continuada (en horario de 15.00 a 08.00 horas) de la región cerrarán a partir de las 20.00 horas, y que otros 14 dejarán de prestar servicio "para introducir criterios racionales en la homogeneidad en la gestión". La provincia más afectada es Guadalajara, donde cerrarán seis PAC a primeros de julio (todavía no está fijada la fecha exacta). Serán Almonacid de Zorita, Tamajón, Budia, Guadalajara-periférico (en Chiloeches), Hiendelaencina y El Pobo de Dueñas. Además, el PAC de Campiña- Marchamalo dejará de prestar servicio a partir de las 20 horas.

Esto significa que los centros de salud continuarán prestando su servicio (es decir, el servicio de consultas seguirá operativo), no así las urgencias, que permanecerán cerradas en el horario fijado por la reestructuración del Gobierno re-



Acceso de urgencias en el Hospital de Guadalajara

## Cerrarán los de Almonacid de Zorita, Tamajón, Budia, Chiloeches, Hiendelaencina y el Pobo de Dueñas

gional, lo que obligará a los usuarios a trasladarse a localidades próximas con PAC operativos.

Según Carretero, la "reestructuración de horarios" ha tenido en cuenta aspectos como "el número de usuarios adscritos a cada uno, el tiempo de respuesta del transporte de emergencia o la situación geográfica y medioambiental de cada localidad".

Pero la noticia no ha sentado nada bien a usuarios y tampoco a regidores de muchos de los municipios afectados. Los alcaldes socialistas ya han anunciado su intención de movilizarse para

protestar contra los cierres que afectarán a más de 60 pueblos y cerca de 17.000 personas. IU también ha rechazado la medida, mientras que desde el PP, Lorenzo Robisco, coordinador de Comunicación y Acción Política del partido, matiza: no se trata de cierres sino de modificación de horarios. Y aunque "dura", la medida es el resultado de las facturas impagadas del anterior Gobierno.

### 767 INTERINOS A LA CALLE

El cierre o modificación de PAC no ha sido la única noticia 'estrella' de la semana. El director gerente del Servicio de Salud de Castilla-La Mancha anunciaba también el despido de 767 interinos en la región (se desconoce, de momento, a cuántos afectará en la provincia de Guadalajara), lo que supondrá un ahorro de 60 millones de euros.

¿Qué te parece la noticia?... [www.dhenares.es](http://www.dhenares.es)

## BREVES

### Azuqueca. La OMIJ se suma al WhatsApp

■ La Oficina Municipal de Información Juvenil (OMIJ) del Ayuntamiento de Azuqueca de Henares suma una nueva forma de comunicación para dar a conocer sus actividades y noticias. A su presencia en las redes sociales de Facebook y Twenti, se añade ahora un servicio de información a través de WhatsApp. Los interesados tienen que rellenar una solicitud y presentarla en la OMIJ, ubicada en la planta baja de El Foro, o enviarla por correo electrónico a la dirección [omij@azuqueca.es](mailto:omij@azuqueca.es).

### Quer. Abre su piscina este viernes

■ Hoy viernes el municipio de Quer abre su piscina municipal así como el área de Juegos de Agua. El horario de apertura será de lunes a domingo entre las 12 y las 20 horas de lunes a domingo. La entrada al recinto para empadronados queda fijada en 1,20 euros para los niños menores de 14 años, para los mayores de 65 años y discapacitados. Para los adultos el precio queda fijado en 2,00 euros. También hay disponibles bonos de temporada completa.



### Malacuera. Nuevo centro de anillamiento de aves

■ La Diputación Provincial de Guadalajara, a través de la diputada delegada de Medio Ambiente, Lucía Enjuto, entregó esta semana las llaves del centro de anillamiento de aves que se ha habilitado en el paraje conocido como El Borbotón, en término municipal de Malacuera, dentro del Itinerario Ambiental Quejigares de Barriopedro y Brihuega. Se trata de un espacio natural, que comprende una extensión de 4.382 hectáreas, incluido en la Red Natura 2000 como Lugar de Importancia Comunitaria (LIC).

LA DIPUTACIÓN PROVINCIAL APRUEBA DEFINITIVAMENTE LAS CUENTAS PARA ESTE EJERCICIO

## Luz verde, ahora sí, al Presupuesto

■ El Pleno de la Diputación de Guadalajara aprobó esta semana y con carácter definitivo el Presupuesto General de la Diputación para el ejercicio 2012, que comprende el Presupuesto General de la Diputación y el de sus Organismos Autónomos Provincial de Deportes y Gestión y Recaudación Tributaria de las Entidades Locales de Guadalajara.

Hay que recordar que la aprobación inicial del Presupuesto, que asciende a 56 millones de euros, se produjo en la sesión plenaria correspondiente al mes

de mayo y que, tras la desestimación de la única reclamación presentada, ha quedado aprobado con carácter definitivo en el pleno del mes de junio.

Dicha reclamación, presentada por la portavoz socialista María Antonia Pérez León, se centraba en el cumplimiento de las obligaciones derivadas de las anualidades del Plan de Carreteras, que se van a financiar con cargo a remanentes de tesorería para gastos generales, tal y como ha sucedido a lo largo del presente ejercicio.

Así, se han incorporado al Presupuesto prorrogado en la zona de Sigüenza créditos por importe de 5,4 millones de euros para hacer frente a las obligaciones y modificados de las obras de los ejercicios 2009, 2010 y 2011 en los que gobernó el Partido Socialista e IU, pendientes de ejecutar y por tanto de certificar. Asimismo, en la zona de Guadalajara se han incorporado créditos por importe de 7,7 millones de euros para hacer frente también a las obras del ejercicio 2010.



## TEATRO

## ... El grupo Alejo Vera representa La Posadera

El Taller de Teatro del IES 'Alejo Vera', galardonado con un Premio 'Gallardo del Año' en 2009, ha estrenado esta semana su último montaje en el Ateneo Arriaca de Marchamalo. Este año, la obra pertenece a Carlo Goldoni, 'La Posadera'.

## La oposición echa a la alcaldesa popular de Pioz

YOLANDA BERNAD

@dhenaresweb

La actitud de la alcaldesa de Pioz, Amelia Rodríguez (PP), acusando al anterior Gobierno socialista de despilfarrador y el hecho de haber puesto en la picota informativa a este municipio como paradigma de despilfarro (¿se acuerdan de la localidad española que tardaría más de siete mil años en pagar sus deudas?) han acabado por animar a los dos grupos municipales CxC y PSOE para presentar una moción de censura y echar del sillón a la regidora popular. La coalición CxC (4) y PSOE (2) acabaría con la frágil mayoría del PP (5). La votación para elegir nuevo alcalde (salvo sorpresas, el líder de CxC, Vladimiro Pastor) será el 10 de julio.

# Guarinos y la herencia de Román

La presidenta de la Diputación toma las riendas del PP provincial

El Partido Popular de Guadalajara tiene, desde el pasado domingo, relevo en su presidencia. El alcalde de Guadalajara, Antonio Román, cedió el testigo a la actual presidenta de la Diputación de Guadalajara, Ana Guarinos, elegida con el 96,1 por ciento de los votos, durante el congreso que los populares alcarreños celebraron en el Centro Municipal Integrado 'Eduardo Guitián'.

Román se despidió con un discurso en el que se mezclaron los agradecimientos con el balance. Con respecto a éste, el regidor guadalajareño se mostró satisfecho con las metas logradas en sus doce años al frente del partido: "He conseguido un partido fuerte y unido y un partido de gobierno en todos los ámbitos. Hoy, el día que dejo la presidencia, lo hago con la conciencia tranquila por haberlos alcanzado". La nueva pre-



De izda. a dcha., Román, Cospedal, Guarinos y Sánchez-Seco

sidenta del PP en Guadalajara subrayó que su partido tiene una política que está al servicio de los ciudadanos, "desde la honestidad, la austeridad, la eficacia y el sentido común", recalcó. La presidenta del Partido Popular en Castilla-La Man-

cha, María Dolores de Cospedal, puso cierre al congreso provincial, defendiendo la labor que lleva a cabo su Gobierno en educación y sanidad pública.

Así queda la Ejecutiva... www.dhenares.es

# CONSULTA DE PSICOANÁLISIS

# ANÁLISIS

www.virginiavaldominos.com

Psicoanalizarse es un derecho

Tratamientos psicoanalíticos para:

Ansiedad, depresión, tristeza, estrés, insomnio, inseguridad, autoestima, miedos, fobias, timidez, trastornos sexuales, obesidad, anorexia, crisis, cansancio crónico, problemas para el aprendizaje.

Terapia de pareja-Asesor matrimonial

Terapia familiar

Asesoramiento a profesionales

Peritaciones psicológicas

Grupos terapéuticos

**Alcalá de Henares:**

C/ Santiago, 38, 1 A.

**Camarma de Esteruelas:**

C/ Félix Rodríguez de la Fuente, 20.

Teléfono: 91.1257747 email: virginia.valdominos@gmail.com

Virginia Valdominos  
Psicoanalista



PASTRANA

... El Festival Ducal busca reinventarse

El Festival Ducal de Pastrana celebrará su nueva edición desde el jueves 12 hasta el domingo 15 de julio. Fechas en las que Pastrana recreará su historia renacentista a través de obras de teatro, conferencias, romances... y gastronomía, con una Ruta de la Tapa.

# La Junta 'abre el grifo'

## Más de 9.000 empresas ya han recibido casi 3.000 millones

Desde esta semana, más de 9.000 empresas de la región respiran más tranquilas. ¿El motivo? La Junta ha 'soltado la pasta' gracias a la operación de pago a proveedores y que, desde esta semana, ha permitido 'la circulación de casi 3.000 millones de euros.

"Hoy es un día de alegría para la región, ya que se hace efectivo el pago", aseguraba el consejero de Hacienda, Arturo Romaní, en el transcurso de una entrevista en un programa de Castilla-La Mancha Televisión. Tal y como explicaba Romaní, el pago tendrá un impacto "trascendental" en la economía de la región, ya que había empresas que "estaban esperando el dinero desde hace varios ejercicios para acometer inversiones, contratar a más gente o simplemente no cerrar sus negocios".

Sobre las condiciones del préstamo, el consejero de Hacienda ha remarcado que son muy favorables para Castilla-La Mancha, dado que se concederán dos años de carencia y la cantidad se devolverá con un interés del 5,9 por ciento. A juicio de Romaní, el pago a los proveedores es una de las mejores noticias desde el inicio de la legislatura, de la que estos días se ha cumplido un año. "Castilla-La Mancha inspira ahora más confianza y credibilidad. Si que-



Arturo Romaní, en un momento de la entrevista

**2.918**  
MILLONES DE EUROS  
Es el dinero que ya han cobrado los proveedores

remos que alguien se fije en esta región para generar riqueza, no podemos estar en el punto de mira por ser la comunidad autónoma que tiene el récord de déficit o el de deuda con proveedores".

### COSPEDAL, EJEMPLO EN EE.UU.

Romaní destacaba el reciente artículo publicado por el periódico estadounidense *The Wall Street Journal*, donde se hacía un repaso de las principales medidas de ahorro que ha emprendido el Gobierno de María Dolores Cospedal. "Nos ponen como ejemplo de una región que está decidida a cumplir

con el déficit. No hay más remedio que ajustar las cuentas públicas, ya que uno tiene que valorar con qué ingresos cuenta", explicaba

### PRESUPUESTOS

Por otro lado, el consejero de Hacienda ha expresado su voluntad de diálogo con el Partido Socialista para aprobar la Ley de Presupuesto Generales de Castilla-La Mancha, que se votará el próximo 11 de julio en las Cortes regionales. "La voluntad de diálogo del Gobierno es absoluta. Pero no hemos visto ninguna idea de peso por parte del PSOE. Cuando uno propone hacer un gasto, tiene que proponer a la vez un ingreso".



Aspecto de la nueva web

## La Junta estrena una web 'a coste cero'

Desde ayer jueves, el Gobierno de Castilla-La Mancha estrena una nueva página web. Atrás queda la dirección habitual, [www.jccm.es](http://www.jccm.es). A partir de ahora, todo aquel que desee estar informado de la actualidad regional desde un punto de vista institucional deberá teclear [www.castillalamancha.es](http://www.castillalamancha.es). Como principal novedad, el ahorro, ya que será desarrollada con recursos propios, lo que permitirá al Gobierno de María Dolores Cospedal ahorrar más de 1,5 millones de euros. El portavoz de la Junta y consejero de Presidencia y Administraciones Públicas, Leandro Esteban, ha explicado que emplea software libre, y ofrecerá "más contenido, más comunicación, más información y una mejor gestión", y se organiza de una manera "más eficiente" desde el punto de vista temático. La web está dirigida de una manera singular a los emprendedores y de una manera genérica a los ciudadanos.

LA PRESIDENTA REGIONAL DEBERÁ ACUDIR AL JUZGADO NÚMERO 5 EL 18 DE JULIO

## Cospedal, citada a declarar en Coslada

La presidenta de Castilla-La Mancha, María Dolores Cospedal, la acladada de Ciudad Real, la popular Rosa Romero, el portavoz del PP en las Cortes regionales, Francisco Cañizares, y el director de Detectives Almirante, Isidro García, han sido citados el próximo 18 de julio en el Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 5 de Coslada (Madrid) a la audiencia previa al juicio.

La decisión del Juzgado se produce por la demanda presentada por Detectives Almirante el pasado mes de enero por el "grave perjuicio" que a su juicio

le han causado las manifestaciones que los tres populares realizaron contra esta empresa y su director en enero y febrero de 2011, al asegurar que tenía el encargo del PSOE de investigar a dirigentes del PP de Castilla-La Mancha.

La diligencia del Juzgado, recogida por Europa Press, acuerda convocar a las partes a la audiencia previa al juicio para "intentar un acuerdo o transacción entre las mismas" sobre este caso y para examinar las cuestiones procesales para la prosecución y finalización del proceso.

Además, se pretende fijar con preci-

sión el objeto del proceso y los extremos de hecho y de derecho sobre los que exista controversia. El Juzgado señala que si las partes no comparecieran personalmente, sino a través de sus procuradores, deberán otorgar a estos poder para renunciar, allanarse o transigir; y que si la parte demandada no acudiera a la audiencia, el acto se entenderá solo con el actor. Isidro García González, que ha reconocido ser militante socialista, presentó la demanda por "intromisión ilegítima en el honor" y solicita a cada uno una indemnización de cien mil euros, según ABC.



La presidenta regional Cospedal

## ... XXXIV Asamblea General

La Confederación de Empresarios de Guadalajara celebró este miércoles su Asamblea General anual en la que se aprobó la gestión de la Junta durante el ejercicio de 2011. A la vez, también se fijaban las líneas de trabajo para este ejercicio. Con unas perspectivas nada buenas, sólo caben mayores esfuerzos.

CEOE



DEL 29 DE JUNIO AL 5 DE JULIO DE 2012  
www.dhenares.es

# Iberdrola, motor económico regional

## Ha contribuido a generar riqueza por 400 millones de euros en el 2011

A. A. | GUADALAJARA

redaccion@dguada.es

**Inversiones por un total de 85 millones de euros. Compras por valor de 175 millones a 400 empresas castellano manchegas. La generación de 2.800 empleos indirectos y el mantenimiento de una plantilla de 645 trabajadores. O el desembolso de 95 millones de euros, que es lo que ha supuesto el impacto fiscal de su actividad, son las cifras que definen la actividad de Iberdrola en Castilla-La Mancha durante el ejercicio de 2011 y que la convierten, sin duda, en uno de los motores de la economía regional.**

En definitiva, la actividad de Iberdrola en Castilla-La Mancha durante 2011 ha contribuido a la creación de riqueza por alrededor de 400 millones en esta comunidad autónoma. El 21% de esta cantidad, 85 millones, corresponde a las inversiones realizadas en redes eléctricas y energías renovables.

Gracias a las inversiones realizadas en el área de las energías limpias, Iberdrola se ha convertido en el primer operador eólico en la comunidad y ha alcanzado una potencia instalada de casi



Galán, San Pedro y Markus Wanko (Qatar Holding) a su llegada a la Junta

1.900 megavatios (MW). De esta capacidad, 1.836 MW corresponden a parques eólicos, 50 MW a la central termosolar de Puertollano y 2 MW a la planta de biomasa forestal de Corduente.

### RESULTADOS ESTABLES

Estos datos eran hechos públicos en el transcurso de la Junta General de Accionistas celebrada en el Palacio de Euskalduna (Bilbao) el pasado viernes. Según expuso Ignacio Galán, presidente de la compañía, el crecimiento

internacional permite a Iberdrola mantener los resultados y el dividendo estable durante la crisis

Pese al complejo entorno, durante el 2011 Iberdrola logró un beneficio neto de 2.800 millones y mantiene la retribución al accionista de 0,331 euros por acción, habiéndose convertido en una de las compañías industriales españolas que mejor ha conseguido capear la actual crisis económica y financiera.

Entra y opina en [www.dhenares.es](http://www.dhenares.es)



Responsables regionales de Iberdrola

## Contadores 'inteligentes'

El principal proyecto que desarrolla Iberdrola a día de hoy en la región forma parte de la iniciativa STAR (Sistema de Telegestión y Automatización de la Red) de despliegue de redes y contadores inteligentes en su infraestructura de distribución eléctrica. Esta iniciativa se enmarca en la progresiva implantación de la red eléctrica del futuro en todas las regiones donde está presente. La compañía ha comenzado este despliegue en Albacete, donde ya ha sustituido 25.700 contadores tradicionales y adaptado 95 centros de transformación. Este año continuará la expansión de esta nueva red en la provincia de Guadalajara y en 2013 tiene previsto hacerlo en las de Toledo y Cuenca.

# La fusión de Banca Cívica y CaixaBank en agosto

## Será la primera entidad financiera del país

La Junta General Extraordinaria de accionistas celebrada en Sevilla ha dado luz verde, por mayoría, a la operación de fusión de Banca Cívica, antigua Caja Guadalajara, Cajasol, Caja Burgos y Caja Navarra con CaixaBank. La integración "será un hecho, casi con toda probabilidad, a primeros de agosto, una vez se haya obtenido el visto bueno por parte de los órganos reguladores competentes". Con esta fusión, CaixaBank se convertirá en la primera entidad financiera del mercado español. Por activos, alcanzará los 342.000 millones de euros, el 10,5% del mercado; en créditos sumará 231.000 millones de euros -13,4% de cuota- y contará con 179.000 millones en depósitos, el 14% del mercado español. Su capitalización bursá-



Momento de la Junta General

til superará los 16.000 millones de euros y sus 14 millones de clientes le otorgan el 15% del mercado en productos minoristas clave. Tendrá más de 6.000 oficinas distribuidas por todas las autonomías españolas suponen el 16,2% de la cuota de mercado.

# Ibercaja: luz verde a su proyecto de integración

## Con Liberbank y Caja3, agrupará a ocho cajas

Ibercaja da el sí quiero a la fusión con Liberbank y Caja3, cuyo proyecto de integración supondrá la creación del séptimo grupo del sistema financiero español y el segundo banco de cajas de ahorros de dimensión nacional. La nueva entidad nacerá con un volumen de 117.000 millones de euros y un capital principal del 10,5%. La futura entidad tendrá una red de más de 2.800 oficinas y atenderá a casi 6 millones de clientes.

El nuevo grupo, que no ha recibido ayudas públicas, será líder en sus territorios de actuación, Aragón, Asturias, Cantabria, Castilla-La Mancha, Extremadura, La Rioja y la provincia de Burgos, además de una presencia muy significativa en Madrid y Valencia. El fu-



Miembros de la entidad financiera

turo banco tendrá la sede social en Madrid y sedes operativas distribuidas en los territorios de origen, siendo la principal en Zaragoza. La integración de los tres bancos, participados por ocho cajas de ahorros se basa en la complementariedad en las líneas de negocio.

PSOE e IU pidieron este miércoles en Pleno la paralización de las obras del Metro a Torrejón. Asegura que se está engañando a los vecinos, que es una línea férrea y apuestan por un proyecto "con medidas de seguridad" que sea realmente un suburbano.

DEL 29 DE JUNIO AL 5 DE JULIO DE 2012  
www.dhenares.es

# Habrà mezquita, pero no en la calle Almendro

El Ayuntamiento ofrece a la Comunidad islámica un terreno industrial ante las quejas vecinales

DESIRÉE SANTOS | TORREJÓN

desireesantos@diariodecalata.es  
Twitter: @DesireSantos1



La mezquita que la Comunidad islámica de Torrejón tenía previsto construir en la calle Almendro podrá levantarse, pero en suelo industrial. Tras las quejas de los vecinos en contra de este centro, el Pleno dio este miércoles luz verde -con los votos a favor de PP y la abstención de PSOE e IU, que aseguran no tener datos de la operación- a la permuta por la cual los islamistas recibirán en una zona de las afueras un terreno de similares condiciones al de la céntrica calle, que pasará a ser de propiedad municipal.

El Ayuntamiento atiende así a los vecinos que habían solicitado el traslado del centro de rezo entregando "más de 2.000 firmas" en el Consistorio contra el proyecto, según el vicecalde, José Luis Navarro. Éste afirma que con el traslado se solventarían "los problemas de aglomeraciones que se pudieran producir en esta vía".

Según el vicecalde, la notificación de traslado ya está en manos de la comunidad islámica. Sin embargo, su portavoz Fadir Bahoudi aseguraba el martes no tener constancia oficial del traslado. Fadir justifica la actitud de los vecinos a "la ignorancia. No conocen la verdadera religión, y tienen miedo. Lle-



Estas son las viviendas de la calle Almendro donde iba a ubicarse la mezquita

vamos 14 años en Torrejón. Hemos intentado hablar con ellos, les hemos invitado para enseñarles lo que hacemos para que nos conozca", explica.

La medida sienta precedente y, a partir de ahora, la instalación de cualquier templo religioso o centro de rezo deberá contar con el beneplácito de los vecinos de las inmediaciones.

**CONTRA EL RACISMO.** La construcción de dicha mezquita ha trascendido los límites municipales y será la excusa del partido ultraderechista Plataforma por la Libertad del catalanista Josep Anglada para organizar una manifestación el sábado, 30 de junio, a las 12 horas en la Plaza del Museo. Su lema: *Primero los de casa.*

Los tres grupos municipales en el

Ayuntamiento se han mostrado en contra de este acto y han firmado una declaración institucional en la que muestran su "malestar y profundo rechazo a cualquier acto de racismo, xenofobia o rechazo al diferente como supone esta convocatoria".

Recuerdan que Torrejón, donde residen más de 7.000 musulmanes, "es una ciudad incluyente, integradora y estos actos xenófobos y racistas no pretenden otra cosa que romper el clima de convivencia ciudadana manipulando la información, retorciéndola de manera intencionada, mintiendo descaradamente sobre la supuesta priorización de los inmigrantes en la atención pública".

➔ Todas las reacciones en... [www.dtorrejon.es](http://www.dtorrejon.es)

## Polémica

### Movilización. Rollán califica de "bochornoso" el mítin de Anglada

La mezquita finalmente no se emplazará en la calle Almendro. Sin embargo, continúa en pie la manifestación convocada por el partido ultraderechista Plataforma por la Libertad (extensión estatal del partido catalanista Plataforma per Catalunya) liderado por Josep Anglada. Aseguran que el centro religioso es "un foco de tensiones y desequilibrios sociales". La polémica con la mezquita servirá así a Anglada como excusa para dar en Torrejón el que será el primero de sus actos fuera de Cataluña. Los grupos municipales de PP, PSOE e IU se muestran en contra del mismo, que ha sido autorizado por Delegación del Gobierno pese a las premisas xenófobas que se desprenden de la convocatoria. El alcalde de Torrejón, Pedro Rollán, aseguró en los micrófonos de Punto Radio Henares que es "bochornoso y deleznable como un partido independentista, que ni pincha ni corta en Torrejón, pretenda lanzar un mensaje de odio y rechazo".

LA DELEGACIÓN DE LAS VEGAS SANDS VISITÓ ESTE MARTES LOS TERRENOS DE TORREJÓN. EL VEREDICTO SE SABRÁ EN SEPTIEMBRE

## "Los miles de puestos de trabajo motivan nuestro deseo por albergar Eurovegas"

La delegación con parte del consejo de administración de Las Vegas Sands Corporation visitó este martes, durante algo menos de una hora, los terrenos que Torrejón de Ardoz y Paracuellos han propuesto para que se instale aquí Eurovegas en el caso de que sea la Comunidad de Madrid la elegida para la construcción de este proyecto.

La propuesta torrejonera consiste en unos terrenos situados entre Los Berrocales e Inta. Dicho emplazamiento compite con Valdecarros y Alcorcón que

también fueron visitados por la delegación americana antes de que el número 2 de Las Vegas Sands compareciera ante los medios. De momento, asegura Michael Leven, ninguno de los tres tiene ventaja uno sobre otro. Asimismo tampoco se ha descartado el otro emplazamiento posible: Barcelona.

La ruleta seguirá girando hasta septiembre antes de que la bola se pare en la región madrileña o Cataluña. El alcalde, Pedro Rollán, apuesta por Eurovegas y defiende que el emplazamiento

que han presentado Torrejón y Paracuellos está muy bien ubicado y comunicado. "Una inversión así va a crear miles de puestos de trabajo y ese es nuestro deseo de ser candidatos a albergar esta inversión", defendió el primer edil en Punto Radio Henares.

Sobre las críticas de los detractores del proyecto de Sheldon Adelson, Rollán declaró que "quienes creen que éste no es el modelo productivo que queremos, deberían plantear otras alternativas viables porque si no estarían lanzando can-

tos de sirena". El alcalde descarta un posible referéndum a los vecinos si Adelson decidiera instalar Eurovegas aquí. "Los vecinos nos otorgaron su confianza en las urnas y eso es un aval directo para que hagamos lo que creemos que es mejor para nuestro municipio".

En declaraciones a El Círculo, de Telemadrid, Rollán también se refirió a la probable modificación de la Ley del Tabaco por este proyecto. "Depende de lo que se modifique. Creo que se están sacando las cosas de quicio. Hasta hace cuatro días la gente fumaba en los sitios y esa ley ha hecho mucho daño", dice. De momento, la oposición pedirá en el próximo pleno información sobre el proyecto del que aseguran "no saber nada".

EL PLENO APRUEBA EL RECORTE DEL 50% DE LOS EDILES, PROPUESTA QUE TRASLADARÁ A LAS CORTES

## Luz verde a la reducción de concejales

■ Pedro Rollán lo anunció hace unas semanas y lo ha llevado a Pleno como prometió. La mayoría absoluta de la que gozan los populares ha hecho el resto. El Ayuntamiento de Torrejón de Ardoz ha aprobado en el Pleno de este miércoles -con los votos en contra de PSOE y IU- la reducción del número de concejales a la mitad.

Con la aprobación de la moción presentada por el PP, se instará a los grupos parlamentarios de las Cortes Generales a modificar la Ley Orgánica de Régimen Electoral General para que les permitan recortar el número de concejales en un 50%. Es decir, que de los 27 actuales, -21 de ellos populares- el salón de plenos se quedaría solo con 13 ediles.

Para Rollán la medida es necesaria en tiempos de crisis. "No podemos pedir a los vecinos que se aprieten el cinturón y seguir alimentando la idea de una casta política. Es injusto, indigno e ilegal", alegó en defensa de su propuesta. El alcalde calcula que se podría ahorrar hasta un millón de euros cada año con esta medida.

Por su parte, los grupos de la oposición aseguran que la propuesta es

"una medida populista" generada tras un anuncio similar por parte de la presidenta de la Comunidad de Madrid, Esperanza Aguirre. Además, recuerdan que el Ayuntamiento no tiene capacidad para llevar a cabo esta reforma sino que depende de las Cortes.

Mientras llega esta posible reducción de concejales, los socialistas in-

vitan al Ejecutivo local a reducir de otras partidas como, por ejemplo, el número de personal de confianza "a cargo de contratos inflados" con diferentes empresas privadas. Asimismo recordaron que el primer edil torrejonero se aumentó el sueldo "un 30%" respecto al que tenía la anterior alcaldesa.



El alcalde, Pedro Rollán

### PROTESTA

## Pitada contra los recortes municipales

■ Los pitos y los gritos de "no a los recortes" se escucharon esta semana a las puertas del Ayuntamiento de Torrejón. Una veintena de trabajadores se han manifestado el lunes y el miércoles, y lo volverán a hacer el 2 de julio, en contra de los recortes sufridos por el gobierno central y autonómico. El Ejecutivo local no se queda atrás y, aseguran, "lo peor está por venir".

Los representantes sindicales creen que "el equipo de gobierno está actuando a la desesperada y esto tendrá repercusiones nefastas para la plantilla municipal". La sombra de los despidos planea, dicen, durante este verano.



Un momento de la manifestación

# VIVIENDAS DE ALQUILER CON OPCIÓN A COMPRA

Paso. de la Democracia, 10.  
SOTO DEL HENARES (Torrejón de Ardoz)

Viviendas de 2 y 4 Dormitorios  
con Trastero y 2 Garajes  
Áticos, Dúplex y Zonas Comunes  
Cocina Amueblada



+info 900 380 900

Pso. de la Castellana, 120. Madrid

Grupo  
**MARTINSA  
FADESA**

### ... ¿Tienes alguna idea sobre cómo mejorar Torrejón, Coslada o San Fernando?

Si en tu barrio hay acerado estropeado, jardinería descuidada o pocas plazas de aparcamiento, puedes ponerte en contacto con DTorrejon.es, DCoslada.es y DSanfernando.es a través de Twitter (@dtorrejonweb, @dcoslada y @dsanfernando) o Facebook. Comparte tus opiniones a través de nuestras plataformas digitales y las publicaremos en DHenares cada viernes

## De paseo por el Jarama

### Coslada recuperará el margen derecho de la ribera

El próximo año, después del verano, el margen derecho de la ribera del río Jarama a su paso por Coslada poco tendrá que ver con lo que actualmente es. Este martes, el alcalde en funciones y concejal de Medio Ambiente, Francisco Becerra, anunciaba que en septiembre comenzarán las obras de reforestación y recuperación de esta zona.

Las mismas se llevarán a cabo gracias a las medidas compensatorias que ofreció Aena a diferentes municipios del Valle del Henares tras la ampliación de Barajas. Gracias a estos 256.000 euros, Coslada podrá recuperar parte de este margen en terreno cosladeño para el disfrute de los vecinos.

Además de la limpieza del lugar, se producirá una replantación de 620 especies, se reactivará la zona de riego y se construirá un camino de 562 metros para permitir el paseo de los viandantes. La empresa adjudicataria de dicha



El edil Francisco Becerra

obra será Talher que comenzará a trabajar tras el verano. El plazo de ejecución de los trabajos será de 12 meses.

Asimismo, y una vez que la Confederación Hidrográfica del Tajo ha dado el visto bueno al proyecto, la misma se ha comprometido con el municipio a la realización de un plan de mantenimiento de la zona y otro de "desafección para las plagas de mosquitos que sufren los vecinos del Barrio de la Estación", aseguró Becerra.

## EN SAN FERNANDO

### Laboral. 250 nuevos empleos en Transcom

La multinacional Transcom ha anunciado esta semana sus planes de contratar a 250 nuevos empleados con los que reforzar su centro de atención situado en San Fernando de Henares. El anuncio forma parte de la estrategia de incremento de plantilla anunciada por la compañía, por la cual prevé aumentar su número de trabajadores en España a 4.000 para final de año.

### Mascotas. Comienza la campaña de vacunación

Si tiene mascota, recuerde que debe vacunarlo. Desde este viernes 29 de junio y durante dos semanas, sólo en horario de mañana, los propietarios deberán acudir con sus mascotas a la calle Vitoria -en el barrio Parque Henares- para proceder a su vacunación e identificación. Las multas por contravenir las ordenanzas vigentes puede acarrear multas de entre 500 y 1.000 euros.

### Seguridad. La Policía Local celebra su patrón

La Policía Local de San Fernando celebró este miércoles su patrón, San Juan Bautista, con un sencillo acto. Durante el mismo se entregaron distinciones a los agentes con más de 30 años de servicio y a aquellos que han destacado en su trabajo durante los últimos meses.



# Restaurante Patrimonio

## Gran Terraza de Verano

### Av. de la Alcarria, 8

**Teléfono de Reservas 91 882 63 96**

**www.restaurantepatrimonio.es**

Restaurante  
Patrimonio

---

MENU DEL DIA

11,80 €

---

MENU CENA

9,90 €

---

MENU FIN DE SEMANA

24,50 €

# Un verano más llega... MOMO Summer School

los mejores profesionales y las actividades más divertidas para tus hijos

- ✦ Natación deportiva y recreativa en nuestras piscinas (exterior e interior climatizada)
- ✦ Tenis y Pádel
- ✦ Golf
- ✦ Actividades Multideporte (fútbol, baloncesto, volleyball, balonmano) y recreativas (gymkhanas y juegos)
- ✦ Expresión Corporal: danzas del mundo y fitness infantil
- ✦ Taller de arte: plástica y manualidades

y nuevas actividades sorprendentes!

Abierta la reserva de plazas!

Niños de 4 a 13 años  
Inscripciones semanales  
Opción de media jornada y jornada completa con servicio de comedor

Y para los niños inscritos en JULIO

**15%**

de descuento en AGOSTO

Summer School

MOMO

SPORTS CLUB

+INFO: 91 882 51 81

info@momosportsclub.com





**Síguenos.** Sintoniza ABC Punto  
Radio Henares en el 100.9 y 98.4  
FM. Síguenos en [www.dguada.es](http://www.dguada.es)



# Garralda sucede a Bolea

El hasta ahora jugador de Quabit Balonmano Guadalajara es el nuevo entrenador

**REDACCIÓN** | Guadalajara  
deportes@puntoradiohenares.com  
Twitter: @dhenaresweb

Fernando Bolea, timonero de Quabit Balonmano Guadalajara durante el último lustro, deja las riendas del club al ex jugador Mateo Garralda. La entidad hizo oficial la rescisión del contrato de Bolea la semana pasada y el martes fue definida la nueva senda deportiva del club. El presidente, Alejandro Ortiz, acompañado del directivo Adolfo Aragonés, manifestó en rueda de prensa la apuesta de los alcarreños por una de los 'jerifaltes' del balonmano nacional. Mateo Garralda deja de vestir la camisola de Quabit Balonmano Guadalajara como jugador y se enfunda la de técnico.

"A Mateo le renovamos prácticamente a los tres días de acabar la temporada y todavía no teníamos claro qué queríamos hacer. Mateo nos dijo que estaría dispuesto a cambiar el rol de jugador por entrenador. Le dijimos que le queríamos como lateral derecho y que además iba a sumir otras funciones técnicas que probablemente incluirían, dependiendo de quien fuera el entrenador principal, ser segundo entrenador y aparte llevaría la dirección técnica de la cantera", indicó Ortiz, que terminó decantándose por el navarro como jefe de filas.

La confianza de Quabit Balonmano Guadalajara en Garralda ha trascendido los límites del campo. La entidad le quiere en el banquillo alcarreño, ya que "cuando analizamos las distintas posibilidades, decidimos hablar de nuevo con él y se lo propusimos". "Nos dijo que sí y ahí está", añadió Ortiz, "orgulloso" de contar con "una de las seis o siete personas más importantes del balonmano nacional de los últimos 30 años como entrenador". "Poca gente habrá que tenga las internacionalidades de Mateo, los clubes donde ha jugado o la cantidad de goles que ha metido en ASOBAL. Es un entrenador que tiene una trayectoria profesional impresionante y además tiene una ilusión tremenda", añadió Ortiz.

Tras triunfar como jugador con la Selección Española de Balonmano, Garralda asume un nuevo reto, hasta



**NUEVO TÉCNICO.** La directiva de Quabit Balonmano Guadalajara arropa a Garralda en su presentación

ahora prácticamente desconocido. "En Dinamarca era segundo entrenador y jugador. Este año se ha ocupado de algunos equipos de la cantera, ha visto vídeos, ha ayudado a algunos entrenadores y monitores y le encanta el balonmano", apostilló el máximo dirigente del club guadalajareño. "Va a ser el primer equipo que va a entrenar desde el punto de vista oficial. Lo que tiene claro es que su futuro pasa por estar entrenando a un equipo en el banco", comentó el

presidente, al que le ha sorprendido "la capacidad que genera de ilusión, no solamente a la directiva sino también a sus propios compañeros, incluso lo que ha hecho en el trabajo con la cantera".

De cualquier forma, la directiva del club no redujo todas sus opciones a Garralda, sino que tanteó otras opciones para el banquillo. Manolo Cadenas, Carlos Ortega, Manolo Laguna o Rafa Guijosa han sido otros posibles sucesores de Fernando Bolea. Final-

mente, el recambio estaba en casa. Con respecto a la plantilla, y tras el anuncio de renovación de Coque Fontela, será Mateo Garralda el que termine de cerrar la plantilla, a falta de decidir la continuidad de jugadores como Oliva, De la Rubia o Mateu Castellá. Andrés Epeldegui ha anunciado su retirada y cabe la posibilidad de que Jorge Gómez abandone Guadalajara, en dirección al CAI. En cuanto a posibles fichajes, el club ha confirmado contactos con el lateral, Sorrentino.

## LA BIOGRAFÍA DE MATEO GARRALDA

### Un catedrático del balonmano nacional

**M**ateo Garralda es uno de los patrones del balonmano nacional. El deporte de siete español le debe mucho al jugador convertido en entrenador. Las dos décadas que ha sacado a pasear su potente zurda en los pabellones de todo el mundo han latido gracias al niño que se crió en Burlada (Navarra). Nacido el primer día de diciembre de 1969, la 'mole' de 1,96 metros y 97 kilogramos de peso cambia el rol de jugador por el de entrenador tras una dilatada carrera en la pista. El eterno lateral derecho disputó cuatro juegos olímpicos con la Selección Española de Balonmano. En Atlanta y

Sidney, el navarro logró la medalla de bronce junto al resto del combinado español, gafado en semifinales. Asimismo, Garralda ha sido subcampeón de Europa en tres ocasiones y campeón del Mundo en Túnez, cuando fue elegido como el mejor lateral derecho del campeonato. La carrera de Garralda comenzó en el equipo de su ciudad, Burlada, donde dio el salto al Granollers en 1986. Después comenzó un 'rally' a lo largo y ancho de la Liga Asobal, pasando por Atlético de Madrid, Teka, Barça, Portland, Ademar Leóz, KIF Holding y, finalmente, Quabit Balonmano Guadalajara.

**Mateo Garralda** Entrenador de Quabit Guadalajara

## “Mi sueño era entrenar en División de Honor”

REDACCIÓN | GUADALAJARA  
deportes@puntoradiohenares.com

El nuevo entrenador de Quabit Balonmano Guadalajara, Mateo Garralda, está “ilusionado”. El reto mayúsculo que ha asumido al convertirse en el técnico del conjunto alcarreño es “un sueño” para Garralda. En la rueda de prensa de presentación, Garralda agradeció una confianza “a la que voy a intentar corresponder con creces”.

El técnico del primer equipo aseguró que su objetivo está puesto en buscar lo mejor para el Quabit “pero con los pies en el suelo, ambicioso pero humilde”. “Hacía ya varios años que me estaba preparando. Siendo optimista me quedaban, como mucho, un par de temporadas”, reconoció Garralda, que rechazó la posibilidad de seguir vistiendo de corto durante su etapa en el banquillo.

Garralda también analizó las posibles

modificaciones en la plantilla que hasta ahora integraba. “Dependerá muchísimo de los que finalmente se queden. Hay que amoldarse a los jugadores que tenga para sacarles el máximo provecho en beneficio del equipo, pero con una base táctica”, apostilló el técnico. El entrenador aseguró haber conversado ya con los jugadores cuya renovación está aún en el aire: “Son los que me preocupan personalmente”, y sobre posibles altas admitió que “hay cosas interesantes, pero todavía no hay nada cerrado”.

Además, Garralda desveló que su segundo será Vicente Cotrina ‘Ike’, con el que ha comenzado a organizar la pretemporada, que comenzará el 25 de julio. Garralda pidió a la afición que “siga apoyando al equipo al máximo” y agradeció a su predecesor, Fernando Bolea, y al ex director deportivo, Javier Rodríguez, que le recomendaran para el puesto “porque cuando creen en ti es muy bonito”.



**HISTORICO.** Mateo Garralda es una institución del balonmano español

### TE QUEDAN MUCHOS SUEÑOS POR CUMPLIR Y UNO POR CONDUCIR.

Si te decimos que con nosotros es fácil soñar, es porque puedes conseguir cualquier coche de la gama Mazda con el equipamiento que quieras, por un precio excepcional. Si es fácil soñar, también es hacerlo realidad, sólo tienes que venir a comprobarlo.

Disfruta de un Mazda CX-7 Diesel 173 cv con tracción integral, por **33.550€\*** con todo este equipamiento:

**Mazda. ROMPE CON LO ESTABLECIDO.**

Gama Mazda CX-7 Diesel 4x4 desde **30.700€\*\***

Mazda Financial Services te ayuda a financiar tu Mazda

\*PVP recomendado para Mazda CX-7 2.2 CRTD 4x4 173 cv Style en Península y Baleares. Transporte, IVA, Impuesto de matriculación y aportación marca y concesionarios incluidos. \*\*PVP recomendado para Mazda CX-7 2.2 CRTD 4x4 173 cv Active en Península y Baleares. Transporte, IVA, Impuesto de matriculación y aportación marca y concesionarios incluidos. Garantía original: 3 años o 100.000 kms. Todos nuestros vehículos cuentan con asistencia Mazda durante su periodo de garantía. El modelo visualizado corresponde a la versión Luxury. Consumo combinado: 7,5-10,4 l/100 km. Emisiones CO<sub>2</sub>: 199-243 g/km.

**Gil Automoción**  
 Vía Complutense, 133 – Alcalá de Henares Telf.: 91 889 45 12  
 Avenida de la Constitución, 126 – Torrejón de Ardoz Telf.: 91 656 25 03  
[www.grupogil.es](http://www.grupogil.es)

## BREVES

**Dardos. La puntería de las mujeres de la provincia**

■ Guadalajara es tierra fértil para el 'desconocido' deporte de los dardos. La ciudad turca de Antalya (Turquía) acogió el XVII Campeonato de Europa de Dardos, organizado por la Euroean Dart Union (EDU) y por la liga turca de dardos (Elektronik Dart Ligi) en la que han competido 15 países en diferentes modalidades y categorías, masculina y femenina. De las cinco seleccionadas que compitieron representando a España en la modalidad 501, dos son de Guadalajara.

**CD Azuqueca. Miguel López, renovado**

■ El técnico azudense ha aceptado la propuesta de renovación del CD Azuqueca hasta el final de la próxima temporada. Asimismo, Luis Bardaji asume la dirección deportiva del club.

# La cantera de Quabit quiere lucirse

255 equipos participan en la Granollers Cup



■ La cantera de Quabit Balonmano Guadalajara quiere brillar en Granollers, donde un total de 255 equipos de 18 países participan en la XIV Edición de la Granollers Cup. Entre ellos, siete equipos de la cantera del Balonmano Guadalajara, que se enfrentarán a las promesas del balonmano internacióna. El juvenil masculino, un equipo de cadetes masculino y dos de cadetes femeninos, dos equipos infantiles masculinos y el alevín mixto disputan el torneo.

La comitiva alcarreña, compuesta por cerca de 150 jugadores, enarbola la bandera de Guadalajara en el torneo desde el miércoles. El torneo finalizará el domingo, cuando se concretarán los campeones de la competición. Según ha destacado la entidad guadalajareña en nota de prensa, "pese al alto nivel, contamos con serias opciones de pasar a las fases finales, tanto los dos equipos de cadetes femeninos como un infantil masculino".

PARTIDO BENÉFICO EN MADRID

## Nadal-Djoko, a la venta en Guadalajara

■ El 14 de julio, las dos mejores raquetas del mundo se enfrentan en el Santiago Bernabéu por un fin benéfico. Rafa Nadal y Novac Djokovic jugarán en el estadio del Real Madrid para marcar un nuevo récord de espectadores en un encuentro de tenis, superando las 80.000 personas para obtener la máxima recaudación posible. Los fondos serán destinados a los proyectos solidarios de las fundaciones Realmadrid y Rafa Nadal.

El Club Nuevo Tenis y Pádel Guadalajara, con la colaboración del Ayuntamiento y la Fundación Realmadrid van a poner a la venta las entradas para la cita. Será en las instalaciones de la raqueta de San Roque hasta el próximo 8 de julio. Las entradas se podrán adquirir al precio de 6 euros en horario de lunes a domingo, de 10,00 a 13,00 horas y de 18.00 a 21,00 horas.

**UNI-HER**

Píntalo más mucho en tu vida.

Promociones válidas hasta el 30 de Julio de 2012

**SOLUCIONES PARA EL VERANO**

24,90€



\*Cuatro Acciones para piscinas 5Kg.

\*Por la compra de este producto **TERMÓMETRO** Acústico de **REGALO**66,90€  
62,30€

Oxígeno Activo sin cloro 5Kg.

31,90€  
29,90€

Alboral 10 Efectos 5kg.

\*Por la compra de este producto **CAMISETA** de **REGALO**14,90€  
9,90€

Aceite para Teca Larga Duración 750ml.

50,90€  
45,30€

Pintura Balastradas Blanco Mate 4L.



59,50€

\*Pintura para Fachadas Blanco 75L.

TIENDAS **UNI-HER**

Alcalá de Henares C/ Vía Complutense, 91 Tel: 918820278 Mejorada del Campo C/ Segura, 35-37 Tel: 916681317 Rivas Vaciamadrid C/ Torno, 33 Tel: 914853502  
Coslada C/ Galileo, 9 Tel: 916718537 - C/ Rincón de la Huerta, 12 Tel: 916694756 Collado Villalba C/ Azuela, 63 Pol: P-29 Tel: 918512168 Lleida Carrer de Variant, 17 Pol: Torrefarrera Tel: 973242254

VISITA NUESTRA TIENDA ON-LINE  
[www.uni-her.com](http://www.uni-her.com)

## DESDE LA SOMBRILLA



DANY SÁNCHEZ

Twitter: @danyсан\_sports

## 1 Quabit tiene entrenador

La actividad deportiva de la semana la ha marcado el Quabit BM Guadalajara que ha puesto los ciñentos para el que va a ser el nuevo proyecto ASOBAL del equipo alcañreño. Con buen criterio la directiva ofreció un desayuno informativo para limar asperezas con respecto a la sombra informativa que surgió entorno a la no continuidad de Fernando Bolea en el banquillo del Quabit la próxima temporada. Una falta de información que levantó numerosos rumores al respecto y que la directiva del club, encabezada por Alejandro Ortíz y Adolfo Aragonés, quiso dejar zanjado dando el nombre

## ¡El Quabit se encomienda a Garralda!

del sustituto que no será otro que Mateo Garralda, el cual deja atrás 26 años de actividad abandonando sus poderosos lanzamientos desde el lateral derecho, para desde ya, lanzar sabiduría, experiencia, dedicación y esfuerzo desde el banquillo "morado"...sí, sí, podría ser de nuevo morado, algo que acertadamente identificaría todavía mucho más al club con la ciudad y con el entorno futbolero...todo suma. En los próximos días la plantilla quedará perfilada en una semana en la que los aficionados ya pueden empezar a formalizar sus abonos de cara a la próxima temporada para disfrutar de la mejor liga del mundo de balonmano.

## 2 Semana clave del Dépor

Con la selección española prolongando las buenas sensaciones futboleras de verano, entramos en una semana clave para el CD Guadalajara que intenta a marchas forzadas sanear sus cuentas para poder plani-

ficar la próxima temporada con solvencia. Con la campaña de abonados en marcha, la falta de buenas noticias empieza a inquietar a los aficionados que esperan ansiosos caras nuevas con las que ir dando forma al nuevo proyecto de Carlos Terrazas en su intento por asaltar el Play Off de ascenso a Primera División como principal objetivo para esta temporada. Un objetivo que podría verse alterado dependiendo de los euros que pueda conseguir en estos días y con mucho esfuerzo la directiva de Germán Retuerta para, primeramente, cumplir con las deudas contraídas con la anterior plantilla para evitar desagradables procesos judiciales que aparecen en el horizonte como principal dolor de cabeza y amenaza de la entidad morada, para seguidamente, con la obligada ampliación de capital, empezar a dar forma a la nueva plantilla que permita prolongar la emocionante temporada que se nos avecina. Mientras llega ese momento, y con Gaffour cerca de quedarse en el

equipo la próxima temporada, para saciar la ansiedad de los aficionados, la baraja de posibles incorporaciones nos deja algunos nombres propios de todos los estilos y para todos los gustos entre los que estarían: Koikili, Jofre o incluso el ex rojillo Óscar Quezada, pero hasta completar las diecisiete bajas habrá que seguir esperando acontecimientos, sobre todo económicos.

## 3 Más de verano

Por lo demás, el CD Azuqueca también encarrila su proyecto deportivo afianzando en el banquillo rojinegro a Miguel López, al que acompañará en la dirección deportiva Luis Bardají. Por otro lado, los aficionados al tenis pueden sacar en Guadalajara sus entradas para el Rafa Nadal vs Novak Djokovic benéfico del próximo 14 de julio en el estadio Santiago Bernabéu, sin duda, un buen plan.

Te esperamos de lunes a viernes, de 15:30 a 16:00 h., en Deportes en Punto Henares. ABC PUNTO RADIO 100.9 y 98.4 FM ¡Contigo, hacemos equipo!

# NUEVO AVEO.

APROVECHA CADA OPORTUNIDAD

NUEVO AVEO  
DESDE  
**8.990€**



Chevrolet, el motor de los Campeones del Mundo.

El Nuevo Aveo lo tiene todo, como nuestra selección. Descubre el equipamiento más completo que lo hace original, diferente, nuevo: Aire acondicionado · 6 Airbags · Control de estabilidad · Control de velocidad · Bluetooth. Ahora tú, tienes la oportunidad de conseguirlo ¿vas a dejarlo pasar?

www.chevrolet.es | Información: 902 303 900 | [www.facebook.com/chevrolet.es](http://www.facebook.com/chevrolet.es)

## CORREDOR GIL MOTOR, S.A.

Vía Complutense, 135  
Alcalá de Henares  
Telf. 91 888 16 00

Avda. de la Constitución 131-133  
Torrejón de Ardoz  
Telf. 91 677 23 16

C/ Fundación, 4 (esq. C/ Torno)  
Rivas-Vaciamadrid  
Telf. 91 666 42 71

Mejor Distribuidor del año



**CHEVROLET**  
MAKE IT HAPPEN

Consumo mixto (l/100km): 5,1-6,8. Emisión de CO<sub>2</sub> (g/km): 119-159.

PVP recomendado en Península y Baleares para Nuevo Aveo 1.2 LT (Aire acondicionado, IVA, impuesto de matriculación, transporte y promoción incluidos). Oferta válida hasta fin de mes.

# 17 planes de ocio

El ocio de un vistazo. Teatro, música, conferencias, escapadas, exposiciones... Aquí tiene una guía rápida por las propuestas más destacadas del ocio y la cultura de Alcalá, Guadalajara, Coslada, San Fernando y Torrejón y alrededores.

## DE AQUÍ A SOL



HASTA **2/9/12** → Desde este miércoles ya está en marcha la intensa agenda del festival madrileño Veranos de la Villa. La Orquesta Mondragón, Carminho, Luis Fonsi o Pitingo son algunos de los artistas que actúan estos días. Teatro Circo Price y Jardines de Sabatini. **veranosdelavilla.esmadrid.com**

## DE TODO UN POCO

JUEVES **5/7/12** → *Las noches son para el verano*, el ciclo cultural con el que el Ayuntamiento de Guadalajara anima plazas, parques y rincones simbólicos de la ciudad, incluye una serie de monólogos que empiezan con el de Miguel Iribar. Plaza del Concejo, a las 22h. **Gratis.**

HASTA **2/9/12** → La Fundación Mapfre ha inaugurado la muestra *José Regueira. Panorámicas (1919-1930)*, con una selección de 50 fotografías panorámicas de las provincias de Madrid, Segovia, Toledo y Guadalajara, hechas por este fotógrafo amateur de principios del siglo pasado. En las Salas del Duque del Palacio del Infantado de Guadalajara. **Gratis.**

HASTA **29/6/12** → El XIII Rally Fotográfico, organizado por la Asociación de Prensa de Guadalajara, se puede visitar hasta este viernes y en él recorrer las 36 imágenes de los 12 reporteros que participan de la exposición, titulada este año Guadalajara y sus gentes. Centro Cultural Ibercaja de Guadalajara. **Gratis.**

## FESTIVALES

**EN ARGANDA** → La cuenta atrás ya casi está extinguida. El domingo, 30 de junio, Rock in Rio Madrid levanta el telón en la Ciudad del Rock para albergar en sus 200.000 m<sup>2</sup> de instalaciones cuatro jornadas maratonianas de música y ocio. Serán más de 70 artistas, entre bandas, DJs y bailarines, los que pisarán el

## MÚSICA



VIERNES **29/6/12** → Los míticos Hombres G tienen todo listo para su próximo concierto en Alcalá. El repaso de todos sus éxitos estará acompañado por un fin solidario, pues el espectáculo es en parte a beneficio de la Fundación Arco Iris. A las 22 h. Plaza de Toros. **18 euros.**

SÁBADO **30/6/12** → *Paisajes Sonoros* es un espectáculo audiovisual que combina la música en directo de José Luis Serrano con la proyección de imágenes y videos de paisajes espectaculares. A las 22.30, Jardines del Infantado de Guadalajara. **Gratis.**



VIERNES **29/6/12** → Las Noches del Viernes en el restaurante Gurugú suenan esta semana a The Beatles, con el tributo que la All Together Band ofrecerá al grupo de Liverpool. A las 23 h, en la terraza. **10 euros. Reservas en el 918810382.**

VIERNES **29/6/12** → DOMINGO **1/7/12** → Erik La Chapelle, el artista estadounidense afincado en Alcalá, despide el curso con un concierto en acústico. A las 19.30 h. **Creperie 3 (Calle Victoria, 3, Alcalá).**

## Y ADEMÁS...

VIERNES **29/6/12** → La escuela de baile Araceli y Juan presenta su festival de verano con el show 'Un día en la ciudad de los sueños' en el Teatro Auditorio Buero Vallejo. **A las 20 h. Entrada con invitación.**

# 7 planes... en familia

Escuche la sección infantil de Betiana Baglietto los jueves a las 13 h. en ABC PUNTO RADIO 100.5 y 98.4 FM

por Betiana Baglietto



**1 Merienda solidaria**  
Termina en Alcalá la campaña de recogida de Taponés para Sara y para celebrar su éxito, los organizadores invitan a disfrutar de juegos y música en la Plaza de la Juventud. Se puede llevar merienda para tomar allí. **Sábado 30, de 17.30 a 19.30 horas. Gratis.**

**2 Semana de la Juventud**  
El primer gran estreno de cine de estas vacaciones de verano llega este viernes con la cuarta parte de *Ice Age*, la formación de los continentes. **Se puede ver en todos los ci-**

nes en 3D o en formato tradicional.

**3 La hija de Shakespeare**  
Es el título del espectáculo familiar que propone para su recta final el festival escénico Clásicos en Alcalá. Judith Shakespeare va en busca de su padre y de su propio *Sueño de una noche de verano*, en una obra con objetos y títeres que intercala el castellano con el inglés. **V y S a las 19, y D a las 12.30 h. Desde 7 años.**

**4 Noches en los parques**  
El Ayuntamiento de Guadalajara quiere que los niños y sus padres pasen las noches de

los jueves en los parques, plazas y rincones más emblemáticos de la ciudad, donde montará distintos espectáculos. **Arranca el jueves 5, a las 20.15 en el Parque de Adoratrices, de Las Lomas, de los Ingenieros Militares y de Los Manantiales. Gratis.**

**5 Marte, Saturno y la Luna**  
El Planetario y la Agrupación Astronómica de Madrid invitan este viernes a una jornada de observación astronómica, gratuita y abierta a todo el público. Si las condiciones meteorológicas lo permiten, prometen poder ver la cara visible de la Luna al 79%, Marte y Saturno. **22.30 h, en la explanada del Parque Tierno Galván.**

**6 Cine fresco**  
El primer gran estreno de cine de estas vacaciones de verano llega este viernes con la cuarta parte de *Ice Age*, la formación de los continentes. **Se puede ver en todos los cines en 3D o en formato tradicional.**

**7 La excursión, en tren**  
Este sábado se estrena una nueva temporada del Tren de la Fresa, que nos lleva a Aranjuez acompañados de azafatas vestidas de época y del sabor de los fresones típicos de esa ciudad. **S y D a las 9.50 desde el Museo del Ferrocarril. 29 y 21 euros (niños).**

# Lacartelera

## decine

Del 29/06 al 05/07 de 2012

### Multicines Guadalajara

Avda. Eduardo Guitián 13-19. CC. Ferial Plaza.  
Tlf: 915414100.

#### Nuevos precios hasta el 15 de agosto:

Lunes a jueves: 3,90 euros.  
Viernes, sábados y festivos: 4,90 euros.  
Películas 3D: 5,90 euros + 1 euro gafas.  
(en estos precios están excluidas las películas de Warner)

#### Ice age 4: la formación de los continentes:

17 (3D), 17.30, 19, 19.30, 21.10, 21.30 (l a v).  
16, 16.15 (3D), 17.50, 18.15, 19.45, 20.15,  
21.40, 22.15h (syd). **Projekt X:** 17.15, 21.30  
(l a v). 20.45, 22.45 h (s y d). **Acto de valor:**  
19.15 (l a v). 16.15, 18.30h (syd). **Marvel, los  
vengadores:** 16.55, 19.30, 22.05 (l a v). 16.55,  
19.30, 22.05 h (s y d). **MS1 Máxima  
seguridad:** 18, 20, 22.15 (l a v). 16.45, 18.45,  
20.45, 22.45 h (syd) **El enigma del cuervo:**  
17.15, 19.45, 22.05 (l a v). 16, 18.15, 20.30,  
22.45 h (s y d). **Don gato y su pandilla:** 17  
(3D), 18.45 (l a v). 16 (3D), 18h (syd). **Moonrise  
Kingdom:** 22.05 (l a v). 20 (3D), 22.10 h (s y  
d). **Blancanieves y la leyenda del cazador:**  
17, 19.30, 22.10 (l a v). 17, 19.30, 22.10 h (s  
y d). **Tengo ganas de ti:** 17, 19.30, 22 (l a  
v). 16, 18.15, 20.30, 22.45 h (s y d). **Men in**

**black 3:** 17.45, 20, 22 (l a v). 16, 18.05, 20.10,  
22.15h (syd). **Hysteria:** 18.15, 20.15, 22.15  
(l a v). 16, 18.15, 20.30, 22.45 h (s y d). **Los  
juegos del hambre:** 16.55, 19.30, 22.05 (l  
a v). 16.55, 19.30, 22.05 h (s y d). **Profesor  
Lazhar:** 18.15, 20.15, 22.15 (l a v). 16.30,  
18.45, 20.40, 22.30 h (s y d). **Sombras  
tenebrosas:** 17.30, 20, 22.15 (l a v). 16.15,  
18.30, 20.40, 22.45 h (s y d).

### La Dehesa-Cuadernillos

Centro Comercial Cuadernillos. Carretera Nacional II,  
Km. 35. Telentrada: 902 221622. \*

**Marvel, los vengadores:** 17.30 h. **Los  
juegos del hambre:** 20.25 h. **La sombra  
de la traición:** 23 h. **Ice age 4: la forma-  
ción de los continentes (3D):** 17.30,  
19.30, 21.30 h. **Tengo ganas de ti:** 18,  
19.50, 20.20, 20.30, 23 / 17.15 (v a d) /  
17.30 (l a j) / 0.00, 0.50 h (v y s). **Ice age  
4: la formación de los continentes:** 18,  
19, 20, 21, 22, 23 / 17 h (v a d). **El enig-  
ma del cuervo:** 20.30, 22.30 / 17.30 (v

a d). 18.15 (l a j). 1.00h (v y s). **Don gato  
y su pandilla:** 18.30 h. **Intocable:** 22 /  
0.20h (v y s). **Iceberg:** 20.15 h. **Sácame  
del paraíso:** 17.45, 22.10 h. **American  
pie, el reencuentro:** 19.40 h. **Acto de  
valor:** 17.30, 20, 23 / 1.00 (v y s) h. **En  
fuera de juego:** 17.30 h. **Hysteria:**  
19.30, 21.30 / 23.45 h (v y s). **La senda:**  
17, 18.55 / 1.00 h (v y s). **Miel de na-  
ranjas:** 20.35 h. **Sombras tenebrosas:**  
22.40 h. **Cuando te encuentre:** 18.30  
h. **Hombres de negro 3:** 20.45, 22.50  
/ 0.50 h (v y s). **Lórax, en busca de la  
trúfala perdida:** 18.30 h (v y s). **El gran  
año:** 20.15 h. **Moonrise kingdom:**  
22.15 / 0.15h (v y s). **Profesor Lazhar:**  
19.15 h. **Project X:** 17.30, 21.30 / 23 (d  
a j) / 23.15, 1.00 h (v y s). **Rock'n love  
(v.o.s.):** 23 / 17.15 (v a d) / 1.00 h (v y  
s). **La pesca del salmón en Yemen  
(v.o.s.):** 18.45 h. **El exótico hotel Ma-  
rigold (v.o.s.):** 20.45 h. **Dylan dog, los  
muertos de la noche:** 17.50, 20, 22.10  
/ 0.20 h (v y s). **Alvin y las ardillas 3:**

18.15 h. **MS1 Máxima seguridad:**  
20.15, 22.30 / 0.30 h (v y s). **Blancanie-  
ves y la leyenda del cazador:** 18,  
20.30, 23 h.

### Parque Corredor

Ctra. Ajalvir km 2. Torrejón. Tlf: 91 656 84 87.

**Ice age 4:** 18, 20, 22 / 12.15 (d) / 16 (s  
y d) / 0.00 (v y s). **Tengo ganas de ti:**  
18.30, 21 / 16 (syd) / 23.30h (v y s). **Men  
in black 3:** 17.20, 19.30, 22 / 12.15 (d)  
/ 0.10 (v y s). **Los vengadores:** 17, 19.45  
/ 12.15 h (d). **Blancanieves y la leyenda  
del cazador:** 17.10, 19.40, 22.10 /  
12.15 (d) / 0.40 h (v y s). **Acto de valor:**  
18, 20.15, 22.20 / 12.30 (d) / 16 (s y d)  
/ 0.30 (v y s). **Tengo ganas de ti:** 17,  
19.30, 22 / 12.15 (d) / 0.30 h (v y s). **Ice  
age 4 (3D):** 18.30, 20.30, 22.30 / 12.30  
(d) / 16.30 (s y d) / 0.30 (v y s). **El enig-  
ma del cuervo:** 17.30, 20, 22.20 / 12.30  
(d) / 0.40 h (v y s). **MS1 Máxima segu-  
ridad:** 22.30 / 0.30 h (v y s).

## GALERÍA DE blogs

### FERNANDO COUTO

Al hilo de lo que sucede en la cartelera  
y alrededor de ella, Couto se zambulle  
en el celuloide con artículos nutridos  
de enlaces.

Síguete en...  
[www.diariodecalca.es](http://www.diariodecalca.es) [www.dhenares.es](http://www.dhenares.es)  
[www.eldigitaldemadrid.es](http://www.eldigitaldemadrid.es)



# ¡Atrévete a venir!

## MENÚ

### ¡Nuevo Menú Fin de semana 25 €!

Platos y tapas a elegir.  
Parking gratuito.



¡NUEVO

¡¡ Celebra tu BODA con nosotros y aprovecha de increíbles descuentos y ventajas !!

## TAPAS

### ¡Tómate algo después del trabajo!

Disfruta de nuestra Terraza Piscina.  
Tapas y cócteles.  
Menú ejecutivo diario 18 € en terraza.



¡NUEVO

Tel.: 91 878 16 70 Móvil.: 659 711 711  
[www.hotelislagarena.com](http://www.hotelislagarena.com)

 <p>Del 29 de junio al 5 de julio</p>	 <p>EL TIEMPO</p> <p>Hoy <b>36°</b> máx. <b>20°</b> mín.</p>	 <p>FARMACIAS</p>	<b>29 de Junio</b> <b>DE 10:00 A 22:00</b> C/ Castellón, 1	<b>30 de Junio</b> <b>DE 10:00 A 22:00</b> C/ Isabela, 14	<b>1 de Julio</b> <b>DE 10:00 A 22:00</b> C/ Ferial, 64	<b>2 de Julio</b> <b>DE 10:00 A 22:00</b> C/ Castellón, 1	<b>3 de Julio</b> <b>DE 10:00 A 22:00</b> C/ Mayor, 36	<b>4 de Julio</b> <b>DE 10:00 A 22:00</b> C/ Virgen del Amparo, 3B	<b>5 de Julio</b> <b>DE 10:00 A 22:00</b> C/ Virgen del Amparo, 3B
			<b>24 HORAS</b> C/ Mayor, 13	<b>24 HORAS</b> C/ Mayor, 13	<b>24 HORAS</b> C/ Mayor, 13	<b>24 HORAS</b> C/ Mayor, 13	<b>24 HORAS</b> C/ Mayor, 13	<b>24 HORAS</b> C/ Mayor, 13	<b>24 HORAS</b> C/ Mayor, 13

# Teléfonos de interés Guadalajara

## SERVICIOS

### TELÉFONOS GENERALES

Ayuntamiento **949 88 70 70**  
 Diputación Provincial **949 88 75 00**  
 Cámara de Comercio **949 24 70 49**  
 Ceoe-Cepyme **949 21 21 00**  
 Oficina Turismo **949 21 16 26**  
 Correos **949 24 80 10**  
 Participación Ciudadana **949 88 70 74**  
 Archivo Municipal **949 88 70 42**  
 Información y Registro **949 88 70 85**  
 Patrimonio **949 24 77 85**  
 Bienestar social **949 24 70 68**  
 Cementerio **949 22 10 85 / 11 00**  
 Censo de animales domésticos **949 88 70 70**  
 Consumo **949 24 70 68 / 69**  
 Empleo y desarrollo **949 247752**  
 Juventud **949 24 77 70**  
 Salud Pública **949 22 61 04**  
 Transportes **949 21 56 19**  
 Aguas y saneamiento (averías) **900 302 404**  
 Intervención **949 88 70 84**  
 Rentas **949 88 70 83 / 949 88 70 76**

### SOCIALES

Proyecto Hombre **949 25 35 73**  
 Cáritas Diocesana Guadalajara **949 220 027**  
 Amnistía Internacional **949 228 182**  
 Cruz Roja Guadalajara **949 226 212**  
 Alcohólicos Anónimos **630 76 26 47**  
 Intermon-Oxfam **949 254 345**  
 Manos Unidas **949 218 220**  
 Unicef **949 232 986**  
 Guada-Acoge **949 215 835**  
 Asoc. Red Madre **949 23 00 21**

### ASOCIACIÓN VECINOS

Antonio Buero Vallejo **949 208 812**  
 Vecinos de Castilla **949 214 810**  
 El Balconcillo **949 216 086**  
 El Clavín **607 183 078**  
 La Esperanza **949 230 973**  
 Estación-La Chopera **949 217 217**  
 Ferial, Panteón y Adyacentes **629 329 187**  
 Los Manantiales **949 202 153**  
 La Merced- UP 7 **949 218 923**  
 Miguel Hernández 678 707 298  
 Puerta Bejanque **949 214 152**  
 La Rambla **606 133 495**  
 Casco Antiguo **667 768 981**  
 Río Henares **949 225 046**  
 Taracena **639 393 502**  
 Valdenoches **605 689 341**

### CLUBES DEPORTIVOS

Club Alcarreño de Salvamento y Socorrismo **949 210 178**  
 Club Atletismo Unión Guadalajara **949 250 694**  
 Club Bádminton Guadalajara **622 368 582**  
 Club Baloncesto Rayet **949 254 380**  
 Club Baloncesto Iber Femenino Guadalajara **949 279 217**  
 Club Deportivo Guadalajara **949 202 081**  
 Club Natación **949 210 672**  
 Fútbol Sala Alamín **949 201 460**  
 UD Gestesa Guadalajara **949 248 664**  
 Voley Guada **676 448 799**

### SALUD

#### AMBULATORIOS

Alamín **949 210 284**  
 Balconcillo **949 200 460**  
 Cervantes **949 218 000**  
 Guadalajara-Sur **949 226 508**  
 Los Manantiales **949 201 451**

#### OTROS CENTROS SANITARIOS

La Merced **949 211 500**  
 Centro Rehabilitación Psicosocial y Laboral **949 222 640**  
 Unidad Residencia y Rehabilitadora de Alcohete **949 291 136**

### DEPORTES

#### INSTALACIONES DEPORTIVAS

Fund. Provincial Deportes **949 887 575**  
 Patronato Deportivo Municipal **949 887 000**  
 Campo de Fútbol Pedro Escartín **949 202 081**  
 Complejo Deportivo Jerónimo de la Morena **949 887 007**  
 Piscina climatizada Huerta de Lara **949 887 006**  
 Piscina clim. Sonia Reyes **949 887 002**  
 Piscina de verano San Roque **949 887 004**  
 Pistas deportivas Fuente de la Niña **949 211 394**  
 Polideportivo Municipal Santamaría **949 887 005**

### CULTURA

**TELÉFONOS GENERALES**  
 UNED **949 215 260**

Patronato de Cultura **949 247 050**  
 Teatro Auditorio Buero Vallejo **949 247 229**  
 Ateneo Municipal **949 215 418**  
 Biblioteca Investigadores **949 887 576**  
 Biblioteca Pública Provincial **949 234 710**  
 CEFIHGU **949 887 576**  
 Institución Cultural Marqués de Santillana **949 887 576**  
 Teatro Moderno **949 224 954**

### MUSEOS

Museo Provincial de Guadalajara **949 213 301**

### SALAS DE EXPOSICIONES

Centro Cultural Ibercaja **949 254 284**  
 Diputación Provincial (Espacio de Arte 'Antonio Pérez') **949 887 500**  
 Galería de Arte Liceo **949 254 147**

### CINES

Multicines Guadalajara  
[www.entradas.com](http://www.entradas.com)

### RESTAURANTES

El Albergo **949 22 78 68**  
 Cabaret Café **949 22 86 46**  
 Fray Juan **949 88 08 67**  
 Amparito Roca **949 21 46 39**  
 Las Galeras **949 22 75 67**  
 Casa Mariano **949 20 18 69**  
 El Figón **949 21 15 88**  
 Pedro **949 20 34 38**  
 Minaya **949 23 15 96**  
 Estromboli **949 21 44 51**  
 Mesón Bejanque **949 21 97 97**

### TAPAS

El Dorado **949 26 56 99**  
 Tasca El Casinillo **949 22 61 15**  
 La Croqueta **949 21 51 82**  
 Ballesteros **949 21 87 96**  
 Cayro **949 25 53 52**  
 Taberna La Barrica **949 24 90 22**  
 El Gamusino **949 23 06 52**  
 La Manduca **949 21 62 53**

### TRANSPORTES

#### AUTOBUSES URBANOS

Estación de Autobuses Guadalajara **949 24 72 77**

Autobuses Urbanos (Trapsa) **949 215 619**  
 Autobuses Nex Continental **949 211 113**  
 Autobuses Ruta Sigüenza **949 280 019**  
 Autobuses Samar (Madrid-Teruel) **902 257 025**

#### TAXIS

Radio Taxi **949 22 98 69 / 949 21 22 45**

#### RENFE

Estación Guadalajara **949 20 93 40**  
 Estación del AVE en Yebes **949 22 82 38**

### URGENTES

Policia Nacional **091**  
 Policia Municipal **092 / 949 24 70 72**  
 Guardia Civil **062**  
 Guardia Civil Tráfico **949 221 690**  
 Urgencias y emergencias sanitarias de Castilla-La Mancha **061**  
 Bomberos **949 247280**  
 Protección Civil **949 880 112 / 630 070 891**  
 Atención a víctimas de malos tratos por violencia de género **016**  
 Cruz Roja **949 222 222**  
 Hospital General **949 209 200**  
 Hospital Prov. Ortiz de Zárate **949 211 500**  
 Ambulancias **949 201 250**

### ALREDEDORES

Ayuntamiento Azuqueca de Henares **949 348 032**  
 Ayuntamiento Alovera **949 275 260**  
 Ayuntamiento Cabanillas del Campo **949 337 600**  
 Ayuntamiento Chiloeches **949 271 139**  
 Ayuntamiento Pozo de Guadalajara **949 272 185**  
 Quer **949 270089**  
 Ayuntamiento Torrejón del Rey **949 339 351**  
 Ayuntamiento Trillo **949 815 030**



### TE ESCUCHAMOS

¿Algún teléfono no corresponde con el lugar que busca?

Puede comunicarnos en el siguiente teléfono **949 226 251**



## 'Protagonistas del Henares'

con **Esperanza Pérez**

De lunes a viernes  
de 12.30 a 14.00 horas

**Y ahora a las 14.10 h. el repaso informativo  
a la mañana en Primera Plana del Henares**

Tú eres el verdadero protagonista. Llama en directo al 91 877 19 10 y cuéntaselo a Esperanza Pérez

## 'Queremos hablar del Henares'

con **Emilio Sánchez**

De lunes a jueves  
de 19.00 a 20.00 horas

El diario sonoro de la ciudad, con el análisis  
y los nombres propios que te interesan



# PUNTO ● RADIO

## HENARES 100.9FM 98.4FM



## 'Contigo hacemos equipo'

con **Dany Sánchez**

De lunes a viernes de 15.30 a 16.00 horas

Espacio  
patrocinado  
por:



**Agrogil**  
Alcalá de Henares  
Rivas Vaciamadrid  
Arganda del Rey

**Turismotor**  
Torrejón de Ardoz



**Gil Motor**  
Alcalá de Henares  
Torrejón de Ardoz  
Rivas Vaciamadrid



**Gil Automoción**  
Torrejón de Ardoz



**Gil Automoción**  
Alcalá de Henares  
Torrejón de Ardoz

Sigue también Punto Radio Henares desde [www.diariodealcala.es](http://www.diariodealcala.es)

 Del 29 de junio al 5 de julio 	EL TIEMPO								<b>FARMACIAS</b> DE GUARDIA <b>Torrejón</b> <b>24 HORAS</b> Farmacia El Juncal. Ubicada en la Avenida de Madrid, 35. 91 676 73 66
		Hoy <b>36°</b> máx. <b>21°</b> mín.	Sáb. <b>33°</b> máx. <b>18°</b> mín.	Dom. <b>30°</b> máx. <b>15°</b> mín.	Lun. <b>32°</b> máx. <b>16°</b> mín.	Mar. <b>35°</b> máx. <b>19°</b> mín.	Mie. <b>37°</b> máx. <b>22°</b> mín.	Jue. <b>39°</b> máx. <b>19°</b> mín.	

## Teléfonos de interés Torrejón

### SERVICIOS

#### TELÉFONOS GENERALES

Ayuntamiento **91 678 95 00**  
 Concejalía de Urbanismo **91 678 96 35**  
 Concejalía de Cultura **91 674 98 70**  
 Concejalía de Deportes **91 677 90 70**  
 Concejalía de Bienestar **91 656 69 12**  
 Concejalía de Hacienda **91 678 95 00**  
 Concejalía de Obras **91 678 95 91**  
 Concejalía de Movilidad **91 678 38 68**  
 Concej. de M. Ambiente **91 678 38 68**  
 Concej. de Seg. y Tráfico **91 660 04 90**  
 Concej. de Empleo **91 660 06 67**  
 Concej. de Educación **91 678 25 60**  
 Concejalía de Mayores **91 656 69 12**  
 Concej. de Contratación **91 678 96 04**  
 Cementerio Jardín **91 877 03 93**  
 Concejalía de Mujer **91 678 38 63**  
 Concejalía de Festejos **91 677 34 63**  
 Oficina de Formación **91 660 06 67**  
 C. de Serv. Empresariales **91 674 98 56**  
 Depósito de Vehículos **91 608 88 35**

Alm. de M. Ambiente **91 675 14 37**  
 Almacén de Obras **91 675 14 37**  
 Tanatorio y cementerio **91 665 02 10**  
 Tesorería **91 678 96 30**  
 G. Tributaria **91 635 31 95**  
 Radiotaxi **91 656 40 30 / 91 675 10 24**  
 Cercanías Renfe **902 240 202**

#### SOCIALES

P. de Info. al Voluntariado **91 678 38 68**  
 C. de Aten. a la Infancia **91 677 50 97**  
 Centro de Integración Social de Jóvenes y Adolescentes **91 656 69 12**

#### SALUD

#### TELÉFONOS GENERALES

Seguridad Social **061**

#### CENTROS DE SALUD

Hospital de Torrejón **91 626 26 26**  
 C. de Salud Brújula **91 676 07 61**  
 C. de Salud Los Fresnos **91 675 86 04**

C. de Salud Fronteras **91 677 51 25**  
 C. de Salud El Juncal **91 676 07 61**  
 C. de Salud La Plata **91 204 38 33**  
 Aten. Especializada **91 675 52 50**  
 Unidad de Salud Mental **91 678 06 56**  
 Salud Pública del Área 3 **91 231 60 80**

#### CULTURA

#### TELÉFONOS GENERALES

Teatro José M<sup>o</sup> Roderó **91 677 22 35**  
 Centro de Ocio Infantil **91 678 38 63**  
 Aula de NN.TT. **91 656 30 53**  
 Escuela de Adultos **91 674 98 70**  
 Casa de la Cultura **91 674 98 70**  
 C.C. El Parque **91 674 98 51**  
 C.C. Las Fronteras **91 674 97 72**  
 C.C. Rafael Alberti **91 655 77 28**  
 Caja del Arte **91 235 31 98**

#### SALAS DE EXPOSICIONES

Plaza Mayor **91 678 96 51**  
 Casa de la Cultura **91 674 98 70**

#### BIBLIOTECAS

B. Central **91 677 17 53**  
 B. El Castillo **91 675 06 86**  
 B. Enrique Tierno Galván **91 656 06 94**  
 B. Gabriel Celaya **91 674 97 72**  
 B. Historia interminable **91 675 52 11**  
 B. Isla misteriosa **91 555 77 28**

#### CINES

Parque Corredor **91 656 81 10**

#### URGENTES

Policia Nacional **091**  
 Policia Municipal **092**  
 Guardia Civil **062**  
 Emergencias **112**  
 Bomberos **91 674 90 91**  
 Protección Civil **91 677 24 53**  
 Agentes forestales **012**  
 Cruz Roja **91 675 05 61**  
 Hospital de Torrejón **91 626 26 26**  
 Intoxicaciones **91 582 04 64**

## Teléfonos de interés Coslada/San Fernando

### COSLADA

#### TELÉFONOS GENERALES

Ayuntamiento **91 627 82 00**  
 SAC (Servicio de Atención Ciudadana)  
**Ext. 3020**  
 Hacienda **91 655 88 00**  
 Instituto Nacional SS. **91 671 51 08**  
 Tesorería General SS. **91 673 74 11**  
 Correos **91 674 79 23**  
 INEM **91 669 49 20/91 371 03 03**  
 Policía Nacional **091/91 674 67 50**  
 Policía Local **092/91 485 04 20**  
 Punto limpio **91 669 31 88**  
 Empresa Mun. Vivienda **91 673 26 92**  
 Servitaxi Coslada **91 672 00 77**  
 Centro de transportes **91 670 90 04**

#### SERVICIOS SOCIALES

Serv. Sociales Ciudad 70 **91 671 63 28**  
 Serv. Sociales Pza. Mayor  
**91 627 82 00**

#### Ext. 3600

#### EDUCACIÓN Y CULTURA

Centro Cultural La Jaramilla **91 627 82 00 Ext.1350**  
 Centro Cultural Margarita Nelken  
**91 627 82 00**  
**Ext. 1360**  
 Biblioteca M.Nelken  
**91 627 82 00**  
**Ext. 1300**  
 Biblioteca La Jaramilla  
**91 627 82 00**  
**Ext. 1330**  
 Biblioteca José Luis Sampedro  
**91 674 02 02**  
 Escuela de idiomas  
**91 674 64 26**

#### CENTROS SALUD

Barrio de la estación **91 673 99 07**  
 Ciudad 70 **91 673 7 100**  
 Doctor Tamales **91 674 10 17**

Jaime Vera **91 673 78 15**  
 Valleaguado **91 673 79 16**

#### HOSPITAL

Hospital Henares **911 912 000**

### SAN FERNANDO

#### TELÉFONOS GENERALES

Ayuntamiento **91 627 67 00**  
 Policía Local **91 671 90 92**  
 Protección Civil **91 671 00 75**  
 Guardia Civil **91 679 31 47**  
 Policía Nacional **91 674 67 50**  
 Registro Civil **91 671 20 68**  
 Decanato Juzgados **91 673 18 26**  
 Registro de la Propiedad **91 673 64 64**  
 Oficina D.N.I. **91 674 67 50**  
 O.M.I.C. **91 673 74 62**

#### AMBULATORIOS

Centro de Salud **91 673 25 95**

Ambulatorio **91 671 38 62**  
 Ambulatorio San Fernando I  
**91 671 38 62**  
 Ambulatorio San Fernando I (Cita Previa)  
**91 673 71 16**  
 Ambulatorio San Fernando I (Avisos)  
**91 671 35 63**  
 Ambulatorio San Fernando I (Urgencias)  
**91 671 07 94**  
 Centro de Día **91 672 36 65**

#### SERVICIOS SOCIALES

Servicios Sociales **91 674 00 14**



**¿Algún teléfono no corresponde con el lugar que busca?**

Puede comunicarnoslo en el siguiente teléfono **673 828 375**

 Del 29 de junio al 5 de julio 	EL TIEMPO					<b>FARMACIAS</b> DE GUARDIA <b>Coslada</b> <b>24 HORAS</b> Farmacia Rafael Rivero. Ubicada en Plaza Dr. Marañón, 2 c/V Avda. Constitución. Teléfono: 91 672 92 40	<b>San Fernando</b> <b>24 HORAS</b> Farmacia de guardia las 24 horas. Ubicada en la calle Albino Pérez Ayestarain, 39.
		Hoy <b>36°</b> máx. <b>21°</b> mín.	Sáb. <b>32°</b> máx. <b>18°</b> mín.	Dom. <b>30°</b> máx. <b>15°</b> mín.	Lun. <b>32°</b> máx. <b>16°</b> mín.		

Para insertar anuncios breves por palabras:

Pueden informarse en el teléfono: **949 226 251**

También pueden hacerlo en el mail: **administracion@diariodealcala.es**

DEL 29 DE JUNIO AL 5 DE JULIO DE 2012  
www.dhenares.es

**SECCIONES | 01 VIVIENDA | 02 EMPLEO | 03 MOTOR | 04 FORMACIÓN | 05 VARIOS | 06 MASAJES | 07 ESOTERISMO | 08 CONTACTOS**

## 01 VIVIENDA

SE ALQUILA piso. Juan de Austria. 109 m<sup>2</sup>. 4 dormitorios. Baño y Aseo. Calefacción central. 750 Euros (Calef. y Comunidad incluida) 91.884.03.64 / 669.68.43.43

SE VENDE chalet. Santorcaz. 560 m<sup>2</sup> parcela. 200 m<sup>2</sup> construidos. Piscina. Árboles frutales, merendero, barbacoa. Para entrar a vivir. Mejor verlo. En Permuta. También acepto como cambio piso en Alcalá de Henares. 91.884.03.64 / 669.68.43.43.

ALQUILO habitación doble cerca de Renfe. 3 minutos. 200 Euros/Mes. Calefacción y agua fría incluidos. 663.462.753

BUSCO bar, restaurante para alquilar. Precio Asequible. Urgente. 663.462.753

sor. 679.370.850.

SE ALQUILA piso amueblado. 3 habitaciones. Salón Comedor. Cocina. Baño. Calef. Individual. 91.880.79.50 / 659.54.58.79

SE ALQUILA local diáfano. Ha estado funcionando como bar de copas. Con luz, agua, Aire Acondicionado. 91.880.79.50 / 659.54.58.79

SE ALQUILA plaza de garaje para moto. Zona Puerta del Vado. 91.880.79.50 / 659.54.58.79

SE ALQUILA apartamento. Oropesa del Mar. 1ª Línea de Playa. 2 dormitorios. Salón. Cocina. Baño. Piscina. Terraza Grande Frente al Mar. Orientado al Norte. Temporada de Verano. 91.889.86.30 / 686.59.06.76

SE ALQUILA piso. No amueblado. Cocina

SE ALQUILA local de peluquería en buena zona. Alcalá de Henares. 91.882.48.66

SE ALQUILA vivienda amueblada centro de Alcalá. 3 habitaciones. Salón. Biblioteca. 2 cuartos de baño completos. Cocina totalmente equipada. 900 Euros mensuales incluida comunidad. Aval Bancario. 91.888.00.40 / 661.64.58.01

## 02 EMPLEO

BUSCO trabajo como externa. 657.216.088

CHICA de 40 años se ofrece para limpiar casas por las tardes o fines de semana, o cuidar personas mayores con experiencia. Muy trabajadora. 91.280.95.25 / 638.72.09.65. Preguntar por Rosa Mari.

CHICA de 40 años se ofrece para trabajar

SE OFRECE señor para mozo de almacén, manipulación de todo tipo de piezas, peón de obras, ayudante de pintor etc. Preguntar por Manuel. 654.226.816

CHICA de 40 años se ofrece para el office o pinxe de cocina o camarera, por las tardes en bares o restaurantes. 638.720.965 / 91.280.95.25. Rosa María.

CHICA externa se ofrece para trabajar por las tardes o fines de semana para cuidar personas mayores o limpieza. Con experiencia y titulación en Auxiliar Geriátrica, secretariado, clínica, guardería. 638.720.965

SE OFRECE señor serio y responsable para todo tipo de reformas cerrajería, electricidad, albañilería, etc. 662.114.614

## 03 MOTOR

AYUDA A ANIMALES ABANDONADOS A.A.A.SOL. Ofrece en adopción cachorritos, cruce de Yorkshire con Biggle. También razas medianas y grandes y gatitos. Necesitamos casas de acogida temporal. 653.483.029 y 679.973.931.

SE VENDE reloj Lotus. Serie Titanium. Precio en joyería 330 Euros vendo por 200 Euros. 689.948.843

SE VENDE equipo de música modular Kenwood. Compuesto por 1 módulo de control y radio con posibilidad de ampliación por salidas externas. Otro módulo de doble pletina y el otro módulo para escuchar 5 Cds tipo carrusel. 5 altavoces fabricados en madera a medida, dos de ellos de 3 vías. Un Dolby Prologic Surround para Home Cinema y 2 de sobremesa. 1250 Watios aproximadamente con mando a distancia. Mueble 1,02 cm alto X 60 cm ancho con 2

# Anuncios gratis entre particulares

**949 226 251** **administracion@diariodealcala.es**

SE ALQUILA apto. La Manga. Murcia. Se alquila. Reformado. Vistas preciosas. Urbanización con todo tipo de servicios. A 100 m. de los dos mares. Precio a convenir. 626.55.36.70

ALQUILO apartamento. Playa de Gandía. 1 dormitorio con piscina. Por quincenas o semanas. 648.78.64.25

ALQUILO habitación. Zona Plaza de la Juventud. 220 Euros/Mes. Gastos incluidos. 637.55.14.62

ALQUILO local. C/ Ángel. 60 m<sup>2</sup> diáfanos. Cristales blindados y aire acondicionado frío y calor. Cierre electrónico. 900 Euros/Mes + IVA. Libre a partir del 1 de Agosto. 607.67.78.32. Lola

ALQUILO piso. Oropesa del Mar. Castellón. Primera línea de playa. 2 habitaciones. 2 Baños. Garaje. Piscina. Aire Acondicionado. Impecable. 616.75.61.28 / 91.350.71.98.

ALQUILO 3 habitaciones individuales en piso compartido. Alcalá de Henares. Paseo de Pastrana. 2 Baños. Calefacción. Ascen-

con electrodomésticos. 600 Euros. Chorrillo. 91.889.44.34 / 657.37.18.96

SE ALQUILA apartamento amueblado y totalmente equipado. Casco Histórico. Compuesto por Salón comedor, 2 dormitorios, cocina y cuarto de baño completo. Totalmente exterior. 600 Euros/Mes. Imprescindible nomina o justificación ingresos. 609.005.687. Llamar tdes/noche

SE ALQUILA local de peluquería en Alcalá de Henares. Buen precio. 91.882.48.66 / 678.59.19.82

ALQUILO bar montado. Local 100 m<sup>2</sup>. En la calle Ronda del Henares, 17. Alcalá de Henares. Junto al Mercadillo de los lunes o la feria. 608.29.82.58. Paulino.

SE ALQUILA bar de copas. Alcalá de Henares. 158 m<sup>2</sup>. Con todo el mobiliario para funcionar. Licencia hasta las 3 de la mañana. 619.82.72.72

ALQUILO local. Da a 2 calles. 220 m<sup>2</sup>. A 150 m de la Plaza de Cervantes. 619.82.72.72

en el office en restaurantes para el turno de tarde. Con experiencia. 91.280.95.25 / 638.720.965. Rosa Mari.

SEÑORA ESPAÑOLA se ofrece para trabajar en servicio doméstico. Cuidado de niños y ancianos o limpieza, plancha o limpieza. 656.338.709

SE OFRECE Chofer, Conductor, con experiencia. Todos los carnets y CAP: C Y D. Mercancías y Viajeros. Transportes. A empresa o particulares (servicios extras o estable) Cercanías, Nacional coche propio. 91.888.04.23 / 634.269.271

SEÑORA de 43 años con referencias busca trabajo por la mañana o por la tarde. Para cuidar niños, personas mayores, limpieza, planchar, cocinar, etc. 642.898.360

SE OFRECE chófer/conductor a empresa o particulares, para servicios extras o fijo (cercanías/nacional), responsable, experiencia, todos los permisos (CAP y CyD). Mercancías y viajeros. Coche propio. 91.888.04.23 / 634.269.271.

SE VENDE Renault 12. Año 71. Muy económico. 91.792.17.41 / 629.91.87.32

VENDO Enduro 600XR Matriculada. Año 1993. Siempre en garaje. Por no usarla. Muy bien cuidada. 646.17.45.64. Paco. Tardes.

SE VENDE Renault 5. Año 94. 500 Euros. Tardes. 91.883.14.26

## 04 FORMACIÓN

## 05 VARIOS

VENDO ACORDEÓN. 60 bajos, 5 registros, color rojo, muy poco uso. 350 euros. 606.801.707

PERROS DE CAZA. Podencos ibicencos. 2 meses y medio. Padres. Especial conejos. Vacunados y desparasitados. 100 euros. 665.392.312

VENDO CAMADA de gatos persas. Juguetones y cariñosos. 678.304.307

Cajones. Casi nuevo. Precio 350 Euros. 689.948.843

SE VENDE máquina de Rayos Uva Vertical Modelo Sunvision By Alisum (D- Xclusive V-Compact XL). Compuesta de 42 Tubos de 160 W. Pasado todas las revisiones de la Comunidad de Madrid. En Perfecto Estado. Precio negociable. 91.881.00.65

SE VENDEN dos trajes chaquetas rojo y negro. El otro color verde manzana. Tallas 46 y 50. A 10 Euros cada uno. Nuevos sin estrenar. 681.19.65.32

## 06 MASAJES

MASAJISTA. QUIROMASAJE-MASAJE DEPORTIVO. DEPORTIVO. Ricardo Pajares Ruiz. Llame al tlf: 637 417 590. O dirigirse a la siguiente dirección: richard.bcm@hotmail.com.

## 07 ESOTERISMO

## 08 CONTACTOS

¿Quieres recibir  
DHenares  
en tu casa  
gratis?



Disfruta todas las semanas de DHenares en tu casa, o en tu oficina. Sólo tienes que darnos tu dirección postal y te lo llevamos. Gratis y sin ningún compromiso.

Mándanos una carta o un mail indicando tu dirección postal a:  
DHenares. Plaza de los Caídos 12, 4ª planta. 19001. Guadalajara  
redaccion@dhenares.es



# La última

Sigue la actualidad del Corredor minuto a minuto junto a Esperanza Pérez todas las mañanas en **Protagonistas del Henares**. Y, a partir de las 14.10 horas, las noticias del Valle en nuestra Rueda de Corresponsales.

En ABC PUNTO ● RADIO 100.9 y 98.4 FM, partir de las 12.30 h. Esperanza Pérez le da un repaso a todas las claves de la jornada. Escúchalo también por Internet en [www.dhenares.es](http://www.dhenares.es)



## Prohibido atar unicornios



XAVIER COLÁS

Twitter: @xaviercolas

No aburriré a nadie con el rollo de “una bici más, un coche menos”. Allá usted si sigue creyendo que cualquier cosa que no sea un bicho con cuatro ruedas es una molestia para el tráfico, que la pasma le pisa los talones cuando aparca mal solo porque quiere recaudar y que los parkings deberían ser gratuitos aunque no lo sean las pastillas que toman los ancianos.

Sinceramente, me da igual. Pero aunque no me consta que se haya llegado a dar el caso, sí sé que en algunas ciudades la policía está advirtiendo a ciclistas de que no pueden atar las bicis a las farolas, pues pueden ser multados y sus bicis ser retiradas. Para algunos será una nimiedad, y para otros una regla normal de civismo sobre todo ahora que ya hay aparcabicis en determinadas zonas. Ambas posturas tienen su parte de razón, pero el autor de la ordenanza debería saber en qué mundo vivimos. El miedo más que fundado a que la roben es el que empuja a de-

jarla a la vista y el menor tiempo posible. Y ese miedo y el no saber dónde amarrarla es el que deja muchas bicis en casa.

La bici puede mejorar el tráfico pero más importante que el carril bici es habilitar sitios seguros donde dejarla, aunque sean pocos, pero bien avenidos. Sobre eso debería pensar el Ayuntamiento. Cuando las bicis atesten las calles nos tocará pedir perdón a las farolas. Ahora están metiendo en cintura a los unicornios. De las motazas varadas por las aceras hablamos otro día.

UNO DE LOS NUESTROS

## Eugenia Vicente

La directora del colegio público Rufino Blanco pasó por los micrófonos de ABC PUNTO RADIO HENARES.

# “Los chicos no distinguen de nacionalidades”

La directora del centenario colegio público Rufino Blanco recuerda la trayectoria de este emblemático centro. **Por E. Pérez**

Cuenta Eugenia Vicente que a mucha gente de Guadalajara se le pone la “carne de gallina” al recordar su paso por el colegio Rufino Blanco. El centro cumple este año la friolera de cien años y su implicación con la ciudad en todo este tiempo ha sido total.

– **Qué rápido pasa el tiempo, ¿verdad?**

– Sí, además no sólo cumple años el centro, también una parte de todos nosotros.

– **¿Cómo se fundó?**

– Abrió sus puertas el 15 de octubre de 1912, entonces no se llamaba Rufino Blanco, sino Grupo Escolar Las Cruces porque estaba situado en las afueras de Guadalajara y había unas cruces donde se supone que se hacía el Vía Crucis. Después de la Guerra Civil se le bautizó como Rufino Blanco, en honor al ilustre periodista y pedagogo. A partir de ahí la historia ha sido muy diversa. Ha sido centro para los alumnos de prácticas de Magisterio, también fue Escuela Hogar...

– **Estéticamente, ¿también ha cambiado?**

– Sí, y mucho. En aquel entonces no te-

nía la apariencia actual, era un edificio precioso... Ahora también lo es, pero su arquitectura era una maravilla. Hace años se decidió levantar un planta más, una para la Escuela Hogar y otra para las clases habituales. Pero al hacerlo, la estructura exterior se vino abajo.

– **¿Cuántos alumnos tiene?**

– Unos 350, más o menos, aunque muchos vienen a mitad de curso, por eso nos cuesta dar una cifra exacta.

– **Y también se caracteriza por ser un centro multicultural y bilingüe, ¿verdad?**

– Sí, cuenta con 24 nacionalidades diferentes, pero los chicos se consideran todos de la misma nacionalidad. Los niños son niños... A veces incluso me cuesta hasta a mí saber cuáles son españoles y cuáles no.

– **En las fiestas deben pasarlo en grande, sobre todo si cada uno lleva cosas de su país...**

– Sí, además ya es una tradición de cada año. Empezamos con un proyecto sobre la interculturalidad, realizando una comida en las que las mamás nos traían los platos típicos de sus países.



Eugenia Vicente, directora del Colegio Rufino Blanco de Guadalajara

Como salió tan bien, todos los finales de curso celebramos la comida de interculturalidad, que supone un gran esfuerzo no sólo por parte de los padres para hacer los menús, también por parte de los profesores.

– **El centenario como tal será en octubre. ¿Qué tienen pensado hacer?**

– Coincidiendo con el fin de curso pensamos que era el momento idóneo para realizar algunos actos. El pasado 21 de junio acudieron representantes políticos a la cita, se graduaron nuestros alumnos de Sexto, hicimos un homenaje a una antigua profesora ya jubilada... Fue muy bonito. Al día siguiente montamos una exposición de fotografías antiguas en la que han estado ayudándonos mucho los Servicios Periféricos de Educación; además la ciudad entera se ha volcado dándonos fotografías de antiguos alumnos...

La exposición la ordenamos en los pasillos del colegio. Ese día vino muchísima gente a visitarnos, de hecho pensábamos que no podíamos cerrar el cole porque no dejaba de venir gente. Seguramente al año siguiente volvamos a hacer una exposición con todas las fotografías que nos han prestado.

– **¿Está previsto un reencuentro de antiguos alumnos?**

– Es algo que me están pidiendo algunos ex alumnos, juntarlos a todos. También tendremos alguna jornada de conferencias...

– **Eugenia, se nota mucho que es feliz en su trabajo, ¿Cómo ve la situación de la educación pública actualmente?**

– Me estás poniendo en un compromiso. Yo creo que los profesores van a seguir trabajando muchísimo a pesar de las dificultades, y seguiremos en ellos igual.

INTERESANTES  
DESCUENTOS



CONSULTORÍA Y FORMACIÓN

# CURSOS INTENSIVOS DE INGLÉS

## Junio y Julio

- ➔ Clases totalmente prácticas en las que sólo se habla inglés
- ➔ Grupos reducidos. Máximo 8 personas
- ➔ Horarios adaptados a preferencias y niveles con duración entre 2 y 4 semanas
- ➔ No se mezclan los niveles para que los alumnos puedan progresar de igual manera
- ➔ Realiza la prueba de nivel a través de nuestra web o pide cita previa

### FUN ENGLISH

Para que tus hijos aprendan jugando

### SUMMER ENGLISH

Clases de refuerzo para niños y adolescentes con seguimiento individualizado

### LEARNING ENGLISH

Inglés para adultos, desde nivel elemental

### JUST SPEAKING

Clases de conversación para adultos

### EXAM PREPARATION

Destinado a preparar exámenes oficiales de Cambridge

## CLASES PREPARATORIAS PARA ENTREVISTAS DE TRABAJO

C/ San Diego, 15, 1ª planta  
28801 - ALCALÁ DE HENARES  
TEL.- 91 888 62 52

[www.ceoconsultoriayformacion.es](http://www.ceoconsultoriayformacion.es)  
[idiomas@ceoconsultoriayformacion.es](mailto:idiomas@ceoconsultoriayformacion.es)



## Respira... Llegan las **REBAJAS**

A partir del 21 de Junio 2012

**ALCALA MAGNA**  
centro comercial

[www.alcalamagna.es](http://www.alcalamagna.es)

